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“Se você soubesse a magnificência dos números 
3, 6 e 9, teria a chave para o Universo”

Nikola Tesla
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Você já assistiu o filme Matrix? Se não assistiu, assista. Ele tem 
uma visão bem futurista sobre tudo e sugere que nós estamos vivendo 
num tipo de prisão virtual em que as máquinas são responsáveis por 
elaborar virtualmente todo o universo em que vivemos. Mas veja 
que até mesmo neste mundo hipotético há o “arquiteto”, aquele 
personagem responsável por construir toda a estrutura de vida, tem 
o “escolhido”, que se chama Neo, tem aquele que passa a vida inteira 
em busca de encontrá-lo, que é o Morpheus... E tem uma coisa que é 
incrivelmente fantástica, tudo, absolutamente tudo são “números”!

O personagem principal, Neo, após ter alcançado seu 
desenvolvimento pleno, já não enxerga mais as pessoas, os 
automóveis, as estruturas como nós enxergamos, ele passa a ver 
tudo em forma de números. E quando você chegar na metade da 
leitura deste livro, verá que isso faz sentido!
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Talvez você já tenha ouvido falar que a NASA lançou um foguete 
com um robô para explorar Marte e que ele levará aproximadamente 
6 meses até chegar lá e comentou com seus familiares:

- Caramba, 6 meses! Que legal, vão descobrir coisas novas, 
daqui 6 meses vão começar a chegar novidades sobre o planeta 
vermelho!

E pode ser que alguém da sua família ou roda de amigos tenha 
percebido o quanto você é antenado para os fatos. Talvez até tenham 
admirado a sua forma de pensar, mas uma coisa eu garanto, nem 
você, nem eles refletiram sobre outros aspectos envolvidos nisso... 
Por exemplo, como a NASA sabe exatamente ONDE Marte estará 
daqui 6 meses no espaço! Vamos observar mais de perto sobre isso, 
Marte tem a sua órbita em torno do Sol, assim como a Terra e os 
demais planetas! Marte não está parado, certo? E é sensato supor 
que, assim como a menor distância entre dois pontos é uma reta,  
o foguete com o robozinho não vai ficar circulando atrás do planeta 
vermelho, o último estágio do foguete tem que ir em linha reta, na 
direção certa, para daqui 6 meses atingir a órbita de Marte onde Marte 
estará, certo? Com certeza é assim que se dará. Mas como a NASA 
sabe onde Marte estará daqui esse tanto de meses? Matemática! 

Outro aspecto bem interessante da nossa vida que “passa 
batido” é quando viajamos de avião. Você compra uma passagem, 
vai para o aeroporto, embarca, chega no destino e revê seus 
amigos e familiares, ou fecha aquele negócio ou aproveita as férias 
naquele lugar paradisíaco e depois volta pra casa. E segue a sua 
vida, normalmente! Mas você não pensou no seguinte, o avião – ele 
sozinho – pesa TONELADAS! O combustível que move suas turbinas 
– só o combustível – também pesa TONELADAS! E ainda tem os 
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passageiros e toda a sua bagagem... COMO AQUILO CONSEGUE 
LEVANTAR VÔO??? Matemática! Tudo é calculado! Pra você ter uma 
ideia, quando o piloto faz o checklist antes da decolagem, precisa 
calibrar todo o mecanismo da aeronave levando em consideração o 
número de passageiros, o peso total da carga, do combustível que 
será necessário para ele chegar ao destino, precisa saber a velocidade 
do vento naquele momento, a temperatura naquele local, é toda 
uma combinação que, se não for considerada, o avião simplesmente 
não decola! Um avião não decola por milagre, é matemática!  
Nós vivemos em função da matemática. Até mesmo quando quer 
saber se está acima do peso, você usa a matemática, calculando a 
massa corporal - ou IMC, que é calculado dividindo o peso pela altura 
elevada ao quadrado. É uma equação! É matemática! A nossa vida é 
regida por ela, não tem jeito! A gente não percebe, mas é. Tudo são 
números, absolutamente tudo, das coisas mais simples até as que 
passam direto pela nossa consciência, como por exemplo, viajar de 
avião! A gente simplesmente vai pra onde precisa ir e não nos damos 
conta das equações envolvidas  nisso. E a vida como um todo? Sim, 
também é regida pelos números! É a matemática da vida!

A minha teoria da Predestinação Celestial do Botafogo também é 
regida pelos números, a saber o 12 e o 21. Eu sei, ela é meio bizarra, 
bem difícil de se acreditar. Mas um objeto que pesa toneladas decolar 
levando 100, 200 pessoas em segurança a milhares de quilômetros de 
distância também é, no entanto, isso acontece todos os dias! Talvez a 
única diferença seja que você pode ver e sentir a aeronave, porque 
você vai lá no aeroporto, embarca, se ajeita na poltrona, põe o cinto 
de segurança, olha pela janela e acompanha a decolagem e depois a 
linda paisagem acima das nuvens, para então depois desembarcar! 
Acreditar no que seus olhos veem é muito fácil! Mas se alguém lhe 
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dissesse que isso iria acontecer no futuro, vivendo no século XV, com 
certeza você duvidaria, não é verdade?

Nós estamos experimentando uma época bem interessante, 
onde as facilidades da vida moderna cegam a nossa percepção.  
Por exemplo, quando você ouve falar sobre Nikola Tesla, talvez pense 
de uma forma bem superficial que ele foi só um brilhante inventor 
que viveu há muito tempo atrás. E quando alguém menciona Thomas 
Edison, vai imediatamentet associar a invenção da Lâmpada, ou da 
energia elétrica... Mas se alguém lhe contar que eles travaram uma 
batalha feroz pela implantação de duas formas de energia – contínua 
ou alternada – aí seus miolos vão fritar de vez! E a coisa vai piorar 
quando refletir que a própria energia elétrica é algo que não se pode 
ver... Mas, pelo menos isso, dá pra sentir, ô se dá! Todos nós em algum 
momento já levamos um choque ao pegarmos um fio desencapado 
ou espetando algo metálico na tomada durante a infância!

Se você for torcedor do Botafogo, vai achar este livro interessante 
porque ele traz mais uma vez a minha teoria de que há algo a mais em 
sua história. Se não for, poderá ver como Deus fez coisas maravilhosas 
que estão além da nossa compreensão. Como eu sempre digo, não 
importa se estou certo ou errado, sigo falando de Deus porque, tal 
qual o Doutor Enéas Carneiro, “eu vejo a mão de Deus em tudo o 
que me cerca”! Leia por ler, leia para adquirir conhecimento, pra ver 
a beleza da Criação de Deus! Leia Matemática de Deus pra viajar 
pelos caminhos que eu proponho, do Botafogo sendo algo que foi 
planejado para transmitir uma mensagem para a humanidade. É, 
eu sei, é muito doido isso, mas viajar de avião também é e você 
nem se dá conta de como a coisa é feita! Leia pra se distrair, para 
fazer vibrar seus neurônios, leia sempre! Toda descoberta é feita a 
partir do impossível. Cada vez que um homem em nossa história se 
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dispôs a encontrar uma solução para alavancar a humanidade, teve 
o “impossível” como ferramenta de motivação para desenvolver o 
seu invento! E quer uma teoria mais absurda para se acreditar do 
que a da fé? A fé é fantástica porque ela é baseada no incrível, no 
impossível, no inverossímil. Toda vez que Deus intercede em favor de 
alguém, revertendo algo que ninguém poderia imaginar ser possível 
um milagre acontece! E quer saber, isso acontece “religiosamente” 
todos os dias! E quem explica? Quem explica aquele câncer curado, 
quando a pessoa já estava desenganada pelos médicos? Quem 
explica aquela bala alojada numa Bíblia durante um assalto? Quem 
consegue achar uma razão para uma criança nascendo saudável 
após ser diagnosticada com hidrocefalia, ainda dentro do útero na 
barriga de sua mãe? Mas todas essas coisas – e muitas outras mais 
que sequer ficamos sabendo – acontecem todos os dias, não é? Elas 
acontecem sim! E onde está escrito que é errado supor que sonhar 
é errado? Quem disse que imaginar que Deus está nos observando 
todo o tempo é ser “doido de pedra”? A minha teoria é que Deus fala 
conosco por intermédio de muitos vetores. Eu acredito que o futebol 
seja uma desculpa, uma forma bem descontraída que Ele encontrou 
pra falar conosco, pra não deixar a gente ficar muito distante Dele, 
perdido por essas estradas da vida. E quem pode afirmar que eu 
estou errado? Prova que eu estou doido, prova que eu quero ver!!!

Falando sério, o mundo é feito de números, a vida é feita de 
números, tudo são números e a nossa existência é matemática pura! 
Matemática de Deus! Matemática perfeita, elaborada pra fazer a 
nossa caminhada ser calculadamente perfeita, embora nós tenhamos 
tomado a decisão de dar as costas à Ele. Então segue o fluxo! Leia e 
aprenda sobre esse tema que é no mínimo fascinante!

Vida longa e próspera!
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PREFÁCIO

Minha intenção não é introduzir ninguém no caminho da 
numerologia ou do misticismo, até porque eu mesmo não quero ir 
fundo nestes temas! Mas é importante ao menos nós compreendermos 
que há algo muito revelador neste ”universo” dos números. Segundo 
a Wikipedia:

O conceito de Numerologia abrange supostas relações místicas 
entre números e a vida das pessoas. São vários os sistemas, 
tradições e crenças. Numerologia e adivinhações por meio de 
sistemas como a isopsefia foram populares entre os antigos 
matemáticos, como Pitágoras. Porém, hoje em dia a Numerologia 
é tida como uma pseudomatemática pelos cientistas.

É interessante notar que enquanto se estuda esta relação dos 
números com a vida das pessoas, há paralelamente um interesse 
cada vez mais crescente nos números propriamente ditos, no que 
concerne a presença de um Criador no universo. O número 9 é visto 
como o número da singularidade e até onde sabemos, “queimou” 
o cérebro de um dos maiores gênios que já existiram, Nikola Tesla! 
Assim como o 9, o 3 e o 6 fazem uma tríade bem interessante que se 
destaca dos demais 1, 2, 4, 5, 7 e 8.

Durante a leitura deste livro, você vai se deparar com aspectos 
bem interessantes que proporcionam o entendimento de que os 
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números são a base para tudo no universo e a sequência de Fibonacci 
é uma atração à parte, porque ela nos leva a uma certeza de que tudo 
na própria natureza é regida por uma lógica em forma de números 
que não se pode atribuir simplesmente ao acaso!

Os números formam um elo entre o homem, a natureza e Deus. 
A ciência já se convenceu disso, principalmente quando tropeçou na 
sequência dos números 10 – 5 – 6 – 5, que são a “assinatura de Deus” 
em nosso DNA. Palavras dela, da própria ciência! A importância de se 
conhecer ainda que de forma superficial este tema, pode ser útil para 
que nós tenhamos o devido entendimento de que há planejamento 
em tudo, desde as coisas mais simples até as mais complexas na 
vida. Estudar os números e entender seus mistérios podem de 
certa forma, humanizar a frieza com que nós encaramos a própria 
matemática. Quando dizemos no ambiente universitário que, ou 
somos de “humanas” ou de “exatas”, fazemos uma separação entre 
dois grupos que, teoricamente, não se alinham em suas essências.

As “Ciências Exatas” são os campos de estudo voltados para o 
cálculo, medições e expressões matemáticas. O foco é na resolução 
de problemas utilizando a matemática e fornecendo resultados 
lógicos e precisos. As “Ciências Humanas” têm como foco o estudo 
social. O termo “humanas” é utilizado porque estas ciências estudam 
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o humano como indivíduo e como sociedade. Utilizam análises 
gráficas de aspectos sociais, históricos, econômicos e políticos dos 
grupos e sociedades. A imagem que ilustra este prefácio reflete bem 
esta ideia porque nós, enquanto indivíduos, privilegiamos mais um 
lado do cérebro ou de outro. Cada um de nós usa mais um lado do 
que o outro, e isso é o que nos torna individuais! Talvez tenhamos 
chegado num momento em que pode haver um meio termo nessa 
história, já que a própria ciência começa a dar seus primeiros passos 
no caminho do tão sonhado reconhecimento de uma possível 
presença criacional, então eles – de exatas – possam dar também o 
seu quinhão de flexibilidade, dando uma chance para que os números 
falem um pouco, concorda com esse raciocínio? Daí que talvez esta 
“oportunidade” passe pela história do Glorioso de General Severiano! 
Daí sim que, por mais improvável que isso possa parecer, o futebol 
seja uma boa desculpa para nós voltarmos nossa atenção para Ele, 
para o nosso Criador e talvez, quem sabe, os números possam ser 
exatamente o vetor para que os “sinais” enviados por Deus cheguem 
até nós, chamando atenção para a Sua eterna presença em nossas 
vidas! E se eu estiver certo?

Então a partir de agora, tente ver todo este universo numérico que 
até hoje pra você era desconhecido, como uma oportunidade para 
absorver conhecimento, e não apenas dos fenômenos que envolvem 
os números, mas para ter a certeza de que nada é por acaso, de que 
nós somos uma extensão de um desdobramento numérico que veio 
desde o Big Bang! Sim, e com certeza lá vou eu novamente puxando 
a sardinha para a brasa do meu Botafogo!

Divirta-se! 

- E abra a sua mente!!!
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TESLA

Nikola Tesla foi um jovem inventor e cientista Austro-húngaro que 
por muitos anos foi considerado um homem extremamente injustiçado 
no meio cientista. Apaixonado por eletricidade, magnetismo, física, 
matemática, entre outras áreas, Tesla desenvolveu em um de seus 
estudos, um plano matemático baseado em três números: 3, 6 e 9. 
Segundo ele, esses números são a chave para o universo e podem 
revelar como a natureza e as energias que nela estão funcionam. 
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Mais uma vez esbarramos em números, números que estão 
espalhados pelo universo. Para compreender, o homem descobriu a 
matemática, que mais que apenas fazer uma conta, pode nos ajudar 
a entender a formação de tudo ao nosso redor! Conforme dito, 
Nikola Tesla foi um dos maiores inventores e cientistas de todos os 
tempos. Nascido há 10 de julho de 1856, na aldeia Smiljan, na época 
pertencente ao império Austro-húngaro, e que nos dias de hoje 
pertence à Croácia. Tesla foi criado desde pequeno para desenvolver 
a memória e o raciocínio. Sua paixão por invenções veio de berço, 
sua mãe era descendente de uma família de inventores. Em 1873, 
iniciou os estudos em engenharia elétrica no Instituto Politécnico de 
Graz, na Áustria, onde estudou principalmente física e matemática. 
Em 1880, formou-se na Universidade de Praga. Já em 1881, entrou 
para a Companhia Telefônica de Budapeste, onde começou sua 
carreira de engenheiro eletricista. A partir deste período, Tesla se 
interessou por eletricidade e assuntos afins, foi onde descobriu o 
“Campo Magnético Rotativo”, um princípio fundamental da física 
e da base de todos os dispositivos que usam correntes alternadas. 
Alguns anos depois, Tesla foi para Nova York onde trabalhou com 
outro grande nome da humanidade, Thomas Edison. Ao contrário do 
que se podia imaginar, Tesla e Edison não se deram muito bem. O 
inventor que acabara de chegar estava trabalhando em ferramentas 
para tornar viável o uso de corrente alternada. Já Edison, baseava 
seus estudos em correntes contínuas, o que fez com que os dois 
tivessem que encerrar seus trabalhos juntos. Durante sua vida, Tesla 
foi um grande inventor e registrou mais de 700 patentes em todo o 
mundo. Entre as mais famosas está a “Bobina Tesla”, muito comum 
em museus e centros científicos hoje.
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Mas Tesla tinha outros objetivos, ele estava obcecado em 
desenvolver energia livre, sem necessidade de fios e que não custaria 
nada para os usuários. Como todo gênio, Tesla foi um homem cheio 
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de superstições e manias particulares. Aliás, uma de suas obsessões 
foram os números, especificamente em padrões que ele descobriu 
que se repetiam na natureza de forma natural. O já tão conhecido 
“número de Deus” é um padrão que é fascinante! Os números em 
questão são 3, 6 e 9. Tesla levou estes números tão a sério a ponto 
de não ficar em quartos de hotéis cujo número não fossem divisíveis 
por 3. Limpava seus pratos com exatamente 18 guardanapos, todos 
os dias, dava 3 voltas na quadra onde morava entre outras manias. 
Mas vamos ao que realmente interessa: Os números.

Segundo os estudos relacionados a esse tema, acredita-se que a 
natureza segue um sistema fundamental, chamado “sistema binário”, 
ao qual existe um padrão, iniciado em 1 e seguindo uma duplicação, 
como a “sequência de Fibonacci”. Além desse, existem outros 
padrões numéricos que são relacionados à diversas áreas, como a 
eletricidade e o magnetismo. O modelo chamado “Matemática de 
Vórtex” é um deles. Um cientista chamado Marko Rodin descobriu 
um padrão de números que se repete. Esse padrão é 1 – 2 – 4 – 8 – 
7 – 5, infinitamente. Se você observar nesse padrão, os números 3, 6 
e 9 não estão presentes. Isso acontece porque o padrão de números 
comuns representa o plano físico, a dimensão comum. Já os números 
3, 6 e 9 representam o vetor de terceira a quarta dimensão, chamado 
“Campo de Fluxo”. Esse Campo de Fluxo é uma energia dimensional 
superior, que influencia o circuito energético dos outros seis números. 
Sabemos que isso pode parecer extremamente confuso, e de fato 
não é nada simples de se compreender. Alguns cientistas afirmam 
que essa é a chave para a energia livre, na qual Tesla trabalhou 
durante toda a sua vida. Vamos agora explicar os padrões de forma 
mais simples: Por exemplo, um “dobrado” é dois (1x2=2), dobrando 
mais uma vez é quatro (2x2=4), mais uma vez chegamos igual a oito 
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(2x4=8), se dobrarmos mais uma vez chegaremos a 16 (8x2=16), mas 

agora não continue dobrando! Ao alcançar duas casas decimais, some 

os números: 1+6=7. Não pare por aí, dobre mais uma vez o número 

7, e obtemos assim o número 14 (7x2=14), que somados, temos o 

número 5 (1+4=5). Logo, o padrão citado anteriormente irá se repetir 

diversas vezes, mesmo que você dobre o número 16 chegando em 

32, 3+2 a soma resulta em 5 novamente. Mesmo que façamos isso 

em sentido inverso, obteremos o mesmo resultado. Mas, como já 

dissemos, 3, 6 e 9 não estão presentes nessa sequência, sendo assim, 

esses três números são considerados superiores aos demais, porém, 

se começarmos a dobrá-los da mesma forma, obteremos mais uma 

sequência, com uma estranha diferença, três dobrado é 6 (3x2=6), 

dobrando o número 6 resulta em 12 (6x2=12), logo, 1+2=3, e assim se 

repete, revelando uma sequência entre esses dois números! Mas, e o 

número 9? Bom assim como fizemos com os demais, vamos dobrá-lo 

para ver até onde chegamos! Nove dobrado é igual a 18 (9x2=18), 

1+8=9. Certo, vamos continuar! Dobrando o número 18 chegamos ao 

número 36, 3+6=9! Se quiser continuar verá que todos os números 

multiplicados resultam em 9! Isso torna uma sequência de si mesmo. 

Onde queremos chegar com isso? De acordo com essa teoria, todas 

as energias da natureza giram em torno desses números, sendo 

que todos os números e sequências são subordinados pelo número 

9. Talvez desenhando fique ainda mais fácil de se compreender! 

Coloque todos esses números na forma de um círculo. Faça uma 

multiplicação em uma linha seguindo a primeira sequência numérica 

que mostramos. 



Matemática de Deus16

As linhas formam um infinito, onde o 3, 6 e 9 ficam de fora. Agora 
vamos explicar de forma que tudo fará sentido! Suponhamos que 
existam dois lados: Yin e Yang. Em um dos lados temos os números 
dominados pelos números 1, 2 e 4, ambos dominados pelo número 3.

Já do outro lado, temos o número 5, 7 e 8, dominados pelo número 
6, e o que está no topo é o número 9, que significa o domínio dos dois 
lados, é o ponto do equilíbrio, significa a unidade entre os dois lados 
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“espelhados”! Mais que os demais, o número 9 é especial, há um 
mistério que merece a nossa atenção, por exemplo, se analisarmos 
o grau nas extremidades de formas geométricas, encontraremos o 
número 9 em todas elas. Um círculo de 360 graus:

Trace uma linha reta no círculo gerando o ângulo de 180 graus: 
1+8+0=9. Da mesma forma, um ângulo de 90 graus: 9+0=9. Assim por 
diante, repare que é infinito, gerando uma singularidade no meio do 
círculo. Da mesma maneira nas demais formas geométricas. Quando 
somamos os três lados de um triângulo, temos 180º num quadrado 
360º e assim por diante. Porém, há uma diferença, a singularidade 
é formada na beirada das figuras geométricas, formando um tipo 
de vácuo no meio da imagem, onde podemos chegar com isso? O 
número 3 é um lado do círculo apresentado acima e o 6, o outro 
lado espelhado, um na singularidade de dentro e o outro nas bordas, 
as duas formas se completam com o número 9 sendo o centro de 
tudo isso, em forma de vácuo, que gira e estimula as duas formas. 
Se observarmos, o movimento de rotação em forma de espiral está 
de fato presente em vários símbolos, como na própria formação das 
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galáxias e de furacões, por exemplo. De acordo com Tesla, essa é 
a fórmula como a energia e a eletricidade vibram no universo. Até 
mesmo no planeta Terra, essas propriedades se aplicam. Foi por meio 
dessa teoria que Tesla queria tanto desenvolver a energia sem fio 
para a humanidade. Sobre isso, Tesla chegou a construir uma torre, 
chamada de Torre de Wardenclyffe, para demonstrar a transmissão 
de energia sem a utilização de cabos conectores.

Porém, por falta de verba e apoio do governo que estava 
embarcando nos projetos de Thomas Edison, a ideia acabou falindo. 
Por essa torre, as pessoas poderiam captar energias sem custo 
algum. De fato, a teoria estudada por Tesla e difundida por outros 
cientistas nos mostram uma nova perspectiva sobre como o universo 
funciona, ou seja, assim como outros exemplos ao longo da história, 
o universo acaba se desvendando usando matemática simples! 
Muitos estudiosos acreditam que povos primitivos obtiam esse 
conhecimento e o usaram de várias formas, como na construção das 
pirâmides em diversas partes do mundo, e outras construções que 
ainda hoje impressionam por sua complexidade!
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O NÚMERO USADO POR DEUS  
PARA CONSTRUIR O MUNDO

A 5ª sinfonia de Ludwing Van Beethoven que nós conhecemos 
(tan tan tan taaaaannnn!) é, na verdade uma equação, mas não 
uma equação comum! Seu resultado é uma dízima, que quando 
arredondado obtemos o número 1,618 que é considerado por 
muitos estudiosos, antigos e atuais como o número perfeito, também 
conhecido como “Proporção Áurea”, “Número de Ouro”, “Razão de 
Ouro” ou “Número de Deus”! Essa medida é usada na arquitetura, 
design, na música e até mesmo na natureza! Mas do que se trata 
esse número? Por que ele é tão importante e considerado o número 
mais perfeito que existe? E como é aplicado até mesmo na natureza 
se não foi o homem quem o criou? Na verdade, vai um pouco mais 
além disso! Algumas pessoas dizem que essa medida é a prova da 
Criação de Deus! As obras estabelecidas a partir de suas medidas 
nos dão uma sensação de beleza e harmonia, harmonia essa que foi 
reconhecida por séculos, como nas pirâmides de Gizé, Parthenon de 
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Atenas, obras de arte como a “Criação de Adão” de Michelangelo, e 
até a Capela Sistina!

Vamos agora entender o que é de fato este número, qual a sua 
importância ao longo dos anos e como ele é aplicado atualmente! 
Em matemática, a proporção áurea pode ser classificada como uma 
constante real algébrica irracional, obtida quando dividimos uma 
linha em duas partes não iguais. A parte mais longa representada 
pela letra “a”, divida pela parte menor representada pela letra “b” é 
igual à soma de a+b dividida por “a”.

Ambos iguais, igual a 1.618, assim como mostrei na ilustração 
acima. Espero que a imagem o ajude a entender melhor. Se você 
reparou, o resultado da proporção áurea é representado  pela letra 
grega “Pi”, em homenagem ao arquiteto e matemático Phideas 
que viveu no século V antes de Cristo e teria estudado e usado 
essa mesma medida para construção do Partenon, uma das mais 
famosas construções gregas de todos os tempos, bem como também 
outras esculturas gregas. Outros estudiosos também relataram em 
suas obras a proporção áurea, como Euclides, considerado o “pai” 
da geometria, e também Platão que escreveu sobre esse assunto 
algumas vezes. Mais adiante, já no século XIII o italiano Leonardo 
de Pisa, também conhecido como Fibonacci, por meio de diversos 
estudos descobriu propriedades únicas em uma sequência de 
números. Por curiosidade, essa sequência que ficou conhecida como 
“Sequência de Fibonacci” está diretamente relacionada à Razão 
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Áurea! A sequência inicial é 1, 1, 2, 3, 5, 8, 13, 21, 34, 55, 89, 144 e 
assim por diante:

0 + 1 = 1
1 + 1 = 2
1 + 2 = 3
2 + 3 = 5
3 + 5 = 8
5 + 8 = 13
8 + 13 = 21

Se você não entendeu como chegar a essa sequência, calma, 
existem algumas maneiras de obter estes números! A maneira mais 
simples de explicar o que é a sequência de Fibonacci é seguindo alguns 
passos: Primeiro, faça uma lista com o número 1 duas vezes. Depois, 
some os últimos números dessa lista, como ainda temos apenas o 
número 1, a soma resulta no número 2, então a lista fica 1 1 2. Agora 
é só somar os dois últimos números e colocar o resultado à frente 
e assim por diante. Lembra daquela primeira equação que coloquei 
no início deste texto? Ela se explica aqui! Quando os números dessa 
sequência são aplicados às proporções de um retângulo, chegamos 
ao que a geometria chama de “retângulo de ouro” e é nesse ponto 
que a proporção áurea passa a se tornar fascinante! E em certo ponto, 
misteriosa também! Juntamente com esses estudos, descobriu-se 
que se aplicar as proporções da sequência de Fibonacci no retângulo 
de ouro, surge o “espiral de ouro”. Sobre isso, existe algo bastante 
curioso. Segundo alguns estudos, quando vemos algo com as 
proporções do retângulo de ouro, assim como a espiral de ouro, tanto 
na natureza quanto em construções, e demais coisas que seguem 
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esse padrão, o nosso cérebro automaticamente relaciona isso como 
“belo e satisfatório” para nossos olhos, inclusive, até mesmo pessoas 
que tenham traços que se aproximam das proporções perfeitas são 
consideradas as mais belas que existem!

Pode-se encontrar o espiral de ouro em diversas formas na 
natureza, desde plantas como samambaias, flores ou furações! 
Conchas do mar e até mesmo na formação das estrelas na galáxia! 
Mais próximo da Terra que as estrelas, podemos encontrar os 
padrões da proporção áurea em abundância na natureza! Segundo 
alguns estudos sobre esse tema, a proporção áurea se reflete desde a 
organização dos ossos, tanto de humanos como de outros animais, na 
formação de veias e nervos dos corpos de mamíferos, na disposição 
das pétalas de flores, nos galhos das árvores, na geometria dos 
cristais, nas proporções de compostos químicos e até nas moléculas 
de DNA!

Nas flores, por exemplo, o número das pétalas que crescem 
em forma de espiral segue a sequência de Fibonacci. Em outras, 
as sementes são frequentemente produzidas do centro para as 
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extremidades, como nos girassóis. Já a forma como os galhos das 
árvores cresce também refletem os números de Fibonacci, assim 
como padrões adotados por raízes tanto de árvores e outras plantas, 
como também de algas marinhas.

Não só na natureza, mas em diversos monumentos e ambientes, 
como por exemplo as pirâmides de Gizé no Egito, considerada uma 
das maravilhas do mundo e onde encontramos facilmente as medidas 
padrão aplicadas em suas construções, aliás, o pentagrama com seus 
diversos triângulos, possui uma quantidade infinita de retângulos de 
ouro!

Como já dissemos, outra obra criada a partir dessas medidas é 
o Partenon na Grécia. Buscando outros caminhos podemos observar 
que até mesmo na música os padrões perfeitos da proporção áurea 
podem ser encontrados. O número de ouro pode ser visto nas famosas 
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sinfonias número 5 e número 9 de Beethoven. Assim como em várias 
pinturas renascentistas, como a Monalisa e o auto retrato de Da 
Vinci – aliás, Leonardo Da Vinci usou constantemente a proporção 
áurea em suas obras. Além de Monalisa, a Última Ceia, também 
contém os padrões perfeitos. Outra obra de Leonardo Da Vinci que é 
constantemente considerada como um símbolo da simetria do corpo 
humano é o homem Vitruviano, um desenho com proporções do 
corpo humano que estão presentes de forma simétrica à sequência 
de Fibonacci e ao número de ouro. Além de Da Vinci, artistas como 
Michelangelo, Sandro Botticelli, Rafael, Rembrandt e Salvador Dalí 
também fizeram uso da proporção de ouro. Atualmente, muitas 
marcas se utilizam dessa simetria em suas logos e principalmente em 
seus sites. Bom, pelo que vimos até aqui, a proporção áurea ou em 
certo ponto, podendo ser chamada de número de Deus não é algo 
que possa se explicar de uma forma simples. Para os mais religiosos, 
esse padrão perfeito encontrado desde sempre na natureza é uma 
forma de assinatura de Deus e que Ele deixou em sua criação!

Apesar de muitos estudiosos explorarem os números de ouro, 
sabe-se que eles não foram criados pelo homem, apenas descobertos 
e desenvolvidos como Fibonacci fez, algo que vale uma reflexão, é 
pensarmos se a natureza e tudo o que conhecemos foi criado e se 
mantém em perfeita harmonia apenas por uma “coincidência”, a 
partir da expansão do Big Bang, onde tudo se formou naturalmente, 
ou se algo tão perfeito como a proporção áurea teria sido calculado 
e criado por algum tipo de ser tão perfeito quanto! Por enquanto 
não podemos explicar sobre esta reflexão, mas por um lado, é uma 
dúvida que merece ser mantida. Agora, “passamos a bola” pra você!
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IMPRESSÃO DIGITAL DE DEUS

Tudo na vida está baseado em números, mas também em textos. 
Nós pensamos que o universo é baseado em dualidades, porque 
sabemos dos efeitos, não o “causar”. Quando falamos da oscilação 
entre o número 3 e o número 6, o que queremos dizer é que:

O dobro de 3 é 6, e o dobro de 6 é 12.

Mas, 1+2=3 e o dobro de 12 é 24.

Mas 2+4=6 e o dobro de 24 é 48.

Mas 4+8=12 e 1+2=3.

Então o 3 e o 6 vão e voltam em suas próprias dimensões 
separadas. Isso cria um outro importante padrão importante de:

3 – 9 – 6 – 6 – 9 – 3 – 3 – 9.

O último número para explicar essa matemática da impressão 
digital de Deus é o número 9. O número 9 é a energia sendo 
manifestada em um único momento, é o evento de uma ocorrência 
em nosso mundo físico da Criação! Esse número é como se fosse 
a singularidade, como um ponto primitivo da unidade. O número 
9 nunca muda e é linear. Por exemplo, todos os múltiplos de 9 são 
iguais a 9:
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9x1=9

9x2=18 (mas 1+8=9)

9x3=27 (mas 2+7=9)

9x4=36 (mas 3+6=9)

9x5=45 (mas 4+5=9)

9x6=54 (mas 5+4=9)

9x7=63 (mas 6+3=9)

9x8=72 (mas 7+2=9)

9x9=81 (mas 8+1=9)
Isso acontece porque o número 9 é “completo”, revelando sua 

perfeição, e não há pareamento porque ele sempre é igual a ele 
mesmo! O número 9 é a partícula singular do universo. Os padrões 
numéricos perfeitos são na verdade criados por essa energia espiral, 
sem o “giro” espiral, o universo se tornaria vazio. O fluxo espiral é a 
fonte do “todo”! Por exemplo, A física é o sistema de numeração de 
base 10, em outras palavras, os números têm bilateralidade ou uma 
simetria espelhada, em programação em camadas estratificadas de 
planos horizontais. Isso é o mesmo que paridade física. Existem 9 
simples séries de multiplicações em uma série de números de 1 a 9 
na matemática baseada em vórtices. Estas séries de multiplicações 
são baseadas ao reduzir todos os produtos para um único dígito, sem 
uma adição horizontal, formando sequências numéricas significativas. 
Existem três números polares pares:
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1 e 8

2 e 7

4 e 5
Por exemplo, múltiplos de 4 são:

1x4=4

2x4=8

3x4=12, mas 1+2=3

4x4=16, mas 1+6=7

5x4=20, mas 2+0=2

6x4=24, mas 2+4=6

7x4=28, mas 2+8=10 e 1+0=1

8x4=32, mas 3x2=5

9x4=36, mas 3+6=9
Então, múltiplos de 4 são 4, 8, 3, 7, 2, 6, 1 e 5. E os múltiplos de 5 

são exatamente os mesmos, só que em sentido opostos: 5, 1, 6, 2, 7, 
3, 8 e 4! Cada par forma a sequência numérica que são idênticas, mas 
sem direções opostas, de modo que se você pegar múltiplos de 5 
para eles correndo para trás, eles são exatamente os mesmos que os 
múltiplos de 4, só que correndo para frente! E também, exatamente 
do mesmo modo que a multiplicação da série do par polar por meio 
de 1 a 8 é:
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1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 e 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2, 1
A série de multiplicação do par polar de 2 a 7 é:

2, 4, 6, 8, 1, 3, 5, 7 e 7, 5, 3, 1, 8, 6, 4, 2
Tudo começa do centro para fora da singularidade! A natureza 

está expressando a si mesma com números, a simetria do nosso 
sistema decimal é um princípio da natureza. Os 9 eixos fazem um 
círculo de duplicação e é o ponto do sentido da qual a matéria 
converge e diverge, ou se afasta ou se expande, que são os pares 
de números polares, que são imagens espelhadas uma das outras, 
ambos fluindo em direções opostas do acesso central. Há uma 
perfeita simetria “enrolada” em único ponto, enrolando para fora e 
ao mesmo tempo para dentro. Esse padrão pode ser visto em vários 
lugares na natureza. Digamos que existam dois opostos, que podem 
ser chamados de LUZ e SOMBRAS, eles são como os polos norte e 
sul de um imã, e de um lado é o 1, 2 e 4, enquanto do outro lado é 
o 8, 7 e 5. Como no eletromagnetismo, tudo no universo é um fluxo 
entre estes dois polos, como um pêndulo de um balanço: 1, 2, 4 – 8, 
7, 5. Se você conseguir imaginar este “movimento”, é algo como o 
símbolo do infinito, no entanto, esses dois lados são regidos por 3 e 
6, e o 3 governa o 1, 2 e 4, enquanto o 6 governa 8, 7 e 5. Se você 
olhar este padrão mais de perto, vai ficar ainda mais interessante:
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Mas mesmo estes dois lados 3 e 6 são “governados” por 9, que 
mostra algo espetacular: Olhando atentamente para o padrão 3 e 
6, você percebe que 3+6=9, 6+3=9. Mesmo adicionando todos os 
números juntos ainda será igual a 9!

1+2+3+4+5+6+7+8+9=45 (4+5=9)

Nos dois sentidos, excluindo e incluindo o 3 e o 6. Então o 
número 9 significa a unidade de ambos os lados, o 9 é o universo 
em si mesmo, nas vibrações de energia e frequência!

Partindo deste princípio eu procurei dar uma olhada no livro de 

Apocalipse, também conhecido como “Revelação” (que tem nove 

letras), e cheguei nesta parte que tem muito a ver com essa coisa de 

“Vórtex”, é no capítulo 21 e vai do versículo 12 ao 21, acompanhe e 

veja que interessante:
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APOCALIPSE (REVELAÇÃO)
CAPÍTULO 21

Versículo 12

Tinha uma muralha grande e alta e tinha 12 portões, e havia 12 
anjos junto aos portões, e nos portões estavam escritos os nomes 
das 12 tribos dos filhos de Israel.

12x3=36 (3+6=9)

21x12=252 (2+5+2=9)

12x12=144 (1+4+4=9)

21x21=441 (4+4+1=9)

Versículo 13 

Ao Leste havia três portões, ao Norte havia três portões, ao Sul 
havia três portões e ao Oeste havia três portões.

3x4=12

Versículo 14

A muralha da cidade também tinha 12 pedras de alicerce, e sobre 
elas estavam os nomes dos 12 apóstolos do Cordeiro.
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Versículo 15 

Aquele que falava comigo segurava um instrumento de medida, 
uma cana de ouro, para medir a cidade, os seus portões e a sua 
muralha.

Versículo 16 

A cidade era quadrada, o seu comprimento era igual à sua largura. 
Ele mediu a cidade com a cana: 12.000 estádios; o comprimento, 
a largura e a altura dela eram iguais.

Versículo 17

Ele mediu também a sua muralha: 144 côvados, segundo a 
medida de homem, que ao mesmo tempo é medida de anjo.

Versículo 18

A muralha era feita de jaspe, e a cidade era de ouro puro, como 
vidro cristalino.

Versículo 19

Os alicerces da muralha da cidade eram feitos de todo tipo de 
pedras preciosas: o primeiro alicerce era de jaspe; o segundo, de 
safira; o terceiro, de calcedônia; o quarto, de esmeralda;
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Versículo 20

O quinto, de sardônica; o sexto, de sárdio; o sétimo, de crisólito; 
o oitavo, de berilo; o nono, de topázio; o décimo, de crisópraso; 
o décimo primeiro, de jacinto; o décimo segundo, de ametista.

Versículo 21

Também, os 12 portões eram 12 pérolas; cada um dos portões 
era feito de uma só pérola. E a rua principal da cidade era de 
ouro puro, como vidro transparente.

Apocalipse 21:12-21

(2+1+1+2+2+1=9)

Por que tem tantos números doze e sete na Bíblia? Até 
144 e 144 mil no Apocalipse se dividim por doze?

A pergunta nos leva para a simbologia na Bíblia. O que perguntas 
encontramos com muita frequência na Bíblia seja o número 12, seus 
múltiplos 144 ou mesmo 144.000, ou ainda o número 7. Os números 
12 e 7 aparecem com muita frequência na literatura Joanina. No 
evangelho de João encontramos repetidas vezes, a abertura do 
Evangelho acontece na semana inaugural, os sete dias da criação, 
segue depois sete sinais, o discurso do Pão da vida em que aparece 
7 vezes a palavra Pão etc. No apocalipse de João encontramos a carta 
as 7 Igrejas, as 7 taças, os 7 selos etc. Todos estes números têm um 
significado.

Só poderemos entender o uso de tantos números na Bíblia 
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através da simbologia que eles representam fora isto a compreensão 
se torna muito difícil. A literatura Joanina nos desafia em buscar 
explicações para entender melhor esta simbologia. Numa época 
de perseguição, os escritos nas comunidades cristãs das origens 
passam a ter um caráter simbólico, eles passam a ser entendidos 
só por aqueles que pertencem a grupo de cristãos. Para os outros o 
significado é incompreensível.

O significado dos números na Bíblia já conhecemos, já ouvimos 
muitas explicações, algumas convincentes e mais perto do que o 
texto diz, outras manipuladas. Em 2005, Ildo Perondi escreveu sobre 
os números com muita propriedade respondendo à pergunta: “os 
números na Bíblia” de 22/09/2005. Esta resposta vale a pena ser 
consultada, ela é esclarecedora. Mesmo assim em forma reduzida 
comentarei o significado de alguns números que foram alvo da 
pergunta.

O número 7 (sete)
 É a soma de 4 + 3 = 7. Isto é, une terra e céu. Explicando melhor, 

o quatro lembra os quatro pontos cardeais conhecidos (Leste, Oeste, 
Norte e Sul), e o número três lembra a trindade divina Deus Pai, Filho 
e Espírito Santo. Assim este número sete lembra a Totalidade de 
todas as coisas do Universo. Considerado o número perfeito, indica 
o máximo da perfeição.

Alguns textos Bíblicos que servem de exemplo
Grande quantidade (Nm 23,4; Mt 15,36); totalidade (Is 30,26; 

Mt 18,21); indica séries completas como no Apocalipse: 7 Igrejas (Ap 
1,4); 7 Cartas (Ap 2-3); 7 Selos (Ap 6,1-17); 7 cabeças (Ap 12,3). O 
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Cordeiro imolado recebe 7 dons (Ap 5,12); cada sétimo ano é sabático 
(descanso para a terra e libertação dos oprimidos - Lv 25) e depois 
de 7 vezes 7 anos vem o Jubileu; Jesus fala que se deve perdoar não 
7 vezes, mas 70 vezes 7 (Mt 18,22); Deus criou o Universo em 7 dias 
(Gn 1); a festa de Pentecostes acontece 7 vezes 7 dias depois da 
Páscoa (Lv 23,15-22).

O número 12 (doze)
Para entender o simbolismo do número 12 devemos ter em mente 

a explicação do número 7, assim para formar 7 se soma 4+3, para se 
formar 12 se multiplica o 4 vezes 3 dando o resultado tão usado na 
Bíblia. Este resultado de 4 vezes 3, isto é, um número completo. Ele 
aparece ao longo de toda a Bíblia. É o número da escolha: 12 tribos 
de Israel que formam o Povo de Deus no AT; e os 12 Apóstolos no 
NT que formam o novo Israel, o Povo de Deus do Novo testamento.

 Na literatura apocalíptica aparecem estas somas e múltiplos de 
12. Os anciãos são 24, isto é: 2 vezes 12 (Ap 4,4). Os que serão salvos 
conforme (Ap 7,4) serão 144.000, isto é 12 vezes 12 e vezes 1000! 
Número de totalidade (Ap 21,12-14). Ou ainda serão salvos todos os 
que amaram a Deus no Antigo Testamento e os que pertencem ao 
novo Povo de Deus no Novo Testamento.

A resposta permanece aqui, sabemos que a numerologia, e sua 
simbologia na Bíblia é muito grande e seria necessário um estudo 
mais detalhado. Mas o desafio da compreensão dos números bíblicos 
permanece, não podemos nos omitir em buscar uma explicação cada 
vez que aparecem.
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FUTEBOL

Será que o Futebol é realmente uma “desculpa”, conforme venho 
afirmando desde 2012? Vamos observar alguns aspectos numéricos 
deste esporte para ver se há alguma relação com a questão da 
numerologia e com essa coisa de geometria celestial, afinal, se 
tudo tem uma relação, o futebol também deveria ter, concorda? 
Acompanhe comigo e chegue a sua própria conclusão!

TEMPO DE JOGO

O futebol é praticado em dois tempos constituídos de 45 minutos.

(4+5=9)

45+45=90 (9+0=9)

Olha o número 9 aparecendo aí... Dois tempos de 45 para dar 
exatamente os 90 minutos, será que isso foi só coincidência?
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O CAMPO

O regulamento da Fifa afirma ainda que... O comprimento do 
campo de jogo numa partida oficial deve ser de 90-120 metros e a 
largura de 45-90 metros. Vamos proceder com a redução pra ver o 
resultado:

Números absolutos:

9+1+2=12 (1+2=3)

4+5+9=18 (1+8=9)

3+9=12 (1+2=3)

Valores cruzados:

90+90=18 (1+8=9)

90+45=18 (1+8=9)

120+45=12 (1+2=3)

120+90=12 (1+2=3)



Matemática de Deus 37

A BALIZA

As balizas de um campo de futebol estão situadas no meio da 
linha de fundo, que é a linha mais recuada do campo. Ela é formada 
por duas traves (ou postes) verticais, com o tamanho de 2,44 metros 
de altura e separados por um poste (ou travessão), na horizontal com 
o tamanho de 7,32 metros. Sobre a altura não há nada significativo, 
mas na largura é interessante notar que 7+3+2=12.

A BOLA

Não foi à toa que pedi ao meu amigo Servio Filgueiras para usar a 
logo do seu canal no YouTube - GOL DE CABEÇA neste item. Isso teve 
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um propósito. O seu lema de abertura no canal é “GOL DE CABEÇA 
É PARA QUEM PENSA O FUTEBOL COM INTELIGÊNCIA!”, e isso tem 
tudo a ver com todo o conteúdo deste livro, porque é preciso SEMPRE 
usar a inteligência, principalmente quando traço um paralelo entre 
esta questão envolvendo número, geometria e futebol. Sócrates foi 
um dos grandes filósofos da humanidade (e mais uma vez a vida 
prega uma peça, porque Sócrates também foi um grande jogador 
do futebol brasileiro). Mas foi o Sócrates “filósofo” que certa vez 
proferiu a seguinte frase:

Então surge uma interessaante questão envolvendo a bola 
de futebol e a geometria: Uma bola de 12 gomos é composto por 
hexágonos e pentágonos, sendo que o pentágono é a parte central 
de um pentagrama, que é uma estrela, que é a representação da 
figura humana contida num círculo. Isso é, de certa forma, um looping 
geométrico tendo o homem como figura central da Criação de Deus.
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SELEÇÃO BRASILEIRA
Quando falamos em futebol a associação com a seleção brasileira 

é imediata, o Brasil é reconhecidamente o “país do futebol”. Sua 
conquista mais marcante, acredito que seja unânime, foi a Copa de 
“70”. Aquele foi um time espetacular e a façanha alcançada naquele 
evento foi algo que ficou na história deste esporte. Então vamos aos 
números!

O Brasil foi tri campeão mundial em “70”

3x7=21 (2+1=3)

Jairzinho foi nosso artilheiro com a camisa 7, marcando 7 gols.

3x7=21 (2+1=3)

A final contra a Itália aconteceu no dia 21 de junho, o mesmo dia 
da final da Noite do Dia 21, em que o Botafogo quebrou o jejum de 
títulos, no ano de 1989.

1+9+8+9=27, mas 2+7=9

O conceituado repórter e apresentador esportivo Milton Neves 
costuma dizer em seu programa que a história do Botafogo em 
muitas vezes se confunde com a da Seleção Brasileira. Então dá pra 
mais uma vez trazer a sardinha pra nossa brasa, pegando carona no 
21 e nas reduções que chegam nos números 9 e 3! E se não dá pra 
falar do futebol sem mencionar a Seleção Brasileira, também não 
dá pra falar da Seleção Brasileira sem mencionar o Botafogo, estou 
certo ou estou errado?

Então vamos de Botafogo, uai!!!
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PIRÂMIDES

Tudo isso que foi dito até aqui pode parecer um tanto quanto 
complicado porque nós não somos matemáticos, não somos 
estudiosos dos números, somos pessoas normais, no sentido de 
que nós vivemos as nossas vidas sem nos aprofundarmos nessas 
questões que de certa forma, mais parecem ser exotéricas, porque 
envolvem assuntos com uma atmosfera espiritual, formando um elo 
entre os números e Deus.

Quando em 2012 comecei o meu trabalho de tentar explicar as 
coisas que só acontecem com o Botafogo, por meio da teoria da 
Predestinação Celestial, o que chamou a minha atenção foram os 
números 12 e 21. E é muito interessante porque quanto mais eu 
mergulho neste tema, mais lógica ele faz sentido. Você leu que o 
Vórtex é representado pelo espelhamento dos números 1, 2, 4 e 5, 
7, 8. Só que o 21 é o espelho do 12! Daí que de certa forma, há 
uma ligação também com este espelhamento porque ele sugere 
igualmente um planejamento! E se pararmos pra pensar que a 
sua multiplicação gera outro espelhamento, simplesmente é de se 
arrepiar com uma lógica que por fim torna a compreensão mais 
exotérica, digamos assim.

12x12=144 e 21x21=441

144 é o espelho de 441.
Esta matemática que surpreende e faz ligação entre dimensões 

também nos leva até a civilização Maia. 
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Conforme já citei em livros anteriores, a pirâmide de Chichén Itzá 

tem um jogo de sombras com um “mistério” que propositalmente 

foi deixado para que a nossa civilização pudesse decifrar. No início 

desta obra, nós vimos como o número 3 tem a sua relação com as 

propriedades do infinito e de das diversas dimensões, principalmente 

quando entrelaçadas com os números 6 e 9. Veja por exemplo uma 

coisa bem interessante relativo às pirâmides do Egito, elas são 

triangulares, mas obsrevando-as de cima, são 4 lados, ou seja, se 

considerarmos a sua forma geométrica em 3 dimensões, teremos 

3+4=7. Porém, se observarmos ela apenas em duas dimensóes, 

teremos este resultado:

O número que podemos extrair desta figura é 1 - 2 - 1. Mas 

reparem como os maias construiram a sua pirâmide em homenagem 

ao seu deus Kukulkán:
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Surpreendentemente, a pirâmide construída pelos Maias NÃO É 
TRIANGULAR! Então, olhando desta perspectiva 2D, qual o número 
que podemos extrair?

1 - 2 - 2 - 1
Mas que coincidência, porque como já disse trocentas vezes, o 

calendário Maia findou no dia 21/12/2012. Dia 21, mês 12, ano “12”! 
Além disso, o tal fenômeno em que uma “serpente” desce do céu em 
forma de sombra projetada em suas escadarias acontece anualmente 
nos dias 21 de março e 21 de setembro, o que só aumenta a suspeita 
de que tudo isso tem um propósito envolvendo os números 12 e 21.

Quem acompanha os livros do Stemp já sabe, a estrela que 
proporcionou toda essa “matemática” aos Maias foi a Estrela D´Alva, 
que é o planeta Vênus, que é a estrela em nosso escudo! Então veja 
bem, se o planeta Vênus pôde influenciar a civilização Maia com seus 
números 12 e 21, não acha que estando em nosso escudo ia acabar 
fazendo o mesmo com o Botafogo? Mas será que isso é possível?  
Pois é. Além de ser possível, isso aconteceu de verdade! 

Veja a seguir!
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O BOTAFOGO

Quando ligamos o Botafogo com a civilização Maia, usamos os 
números 12 e 21 como elo, afinal, eles basearam toda a sua cultura 
nestes números. Então vamos à nossa história para acompanhar 
como estes números estiveram presentes desde sempre em nossa 
trajetória:

• O Botafogo é a fusão de dois clubes: O Clube de Regatas Botafogo 
e o Botafogo Football Club. O Clube de Regatas Botafogo teve 12 
fundadores e o Botafogo de Futebol e Regatas 21.

• O Estádio de General Severiano foi construído em 1912.

• Ele foi inaugurado em 13 de maio de 1913 em partida válida 
pelo Campeonato Carioca de Futebol, contra o Flamengo. Vitória 
botafoguense por 1 a 0, gol de Mimi Sodré (interessante notar 
que o número 13 desde o início teve uma associação com o clube 
da beira da lagoa!)

• O primeiro jejum de títulos do Glorioso durou 12 anos e findou 
no ano de 1948, que popularmente se costuma sempre ignorar 
os dois primeiros dígitos, então podemos dizer que ele terminou 
em “48” (4+8=12). E a conquista se deu contra o flamengo, 
guardem esta informação porque ela é importante!

• O segundo jejum durou 21 anos e terminou na Noite do Dia 21, 
contra o mesmo adversário!

• 21 anos depois dessa conquista, veio o 21 depois do 21, em que 
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conquistamos novamente um título em cima deste mesmíssimo 
adversário, pelo placar de 2x1!

• Os dois rebaixamentos do Botafogo no Campeonato Brasileiro 
aconteceram com 12 anos de diferença (2002 - 2014).

• Nossa sede foi “perdida” em 1977. E a conquista da noite do dia 
21 se deu exatamente 12 anos depois daquela “tragédia”!

• Nós estamos no século 21 e no momento em que escrevo este 
livro, o Botafogo tem 21 títulos carioca.

• Sobre o título de 89, naquela noite pra lá de mística, é importante 
notar que ela é o “espelho vertical” de 68, o último ano em 
havíamos conquistado um título, exatamente sobre quem? 
Sim, sobre o simpaticíssimo clube da beira da lagoa! Isso é só 
coincidência ou há alguma ligação envolvendo estes clubes?

PARADISO 1200

O nosso ônibus – certamente o mais bonito do mundo – tem 
como modelo Paradiso 1200 (zeros fora 12, e Paradiso = Paraíso).
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COINCIDÊNCIA
Aconteceu uma coisa bem interessante quando eu estava 

escrevendo o livro Cronologia 21. Para cada capítulo escrito eu 
selecionava uma imagem para compô-lo, de acordo com o tema. 
Foi quando cheguei no capítulo intitulado UMA QUESTÃO DE 
FÉ. Eu não tinha uma imagem para ele, então resolvi improvisar.  
Eu lembrei que tinha visto uma foto de uma pessoa transformada 
em caracteres e pensei que seria uma boa ideia usar este aplicativo 
no escudo do Botafogo, afinal, o livro falava de números! Procurei, 
encontrei e baixei o tal aplicativo e executei o procedimento. Mas 
eu percebi que precisava calibrar melhor porque ele inseriu letras 
também e eu só queria números, então simplesmente defini que só 
queria números. O resultado foi este:

Se obervar com atenção, verá que em toda a sua borda, 
prevalecem sempre os números 12 e 21!



Matemática de Deus46

RUA BOTAFOGO
Eu já falei sobre o fato de Nikola Tesla ser supersticioso ao 

extremo. Mas quando nós falamos em superstição, não dá pra 
ignorar nosso maior presidente, Carlito Rocha! Será que há relação 
entre eles e os números que regem o universo? Não tenho como 
responder essa pergunta, mas eu tenho uma carta na minha manga 
e ela tem a ver com este nosso grande presidente! Me refiro a um 
pequeno cãozinho que atendia pelo nome de Biriba! A história 
do Biriba é também muito interessante, e este carismático animal 
apareceu para consolidar definitivamente a ligação com o número 
12 em nossa mística trajetória! O Botafogo estava há 12 anos sem 
conquistar um título quando no campeonato de 48 (4+8=12), então 
este animal invade o campo num jogo contra o Madureira, apronta 
uma baderna tremenda e o Botafogo termina vencendo por 10x2 
(10+2=12). Supersticioso que só ele, Carlito Rocha “adota” Biriba e, 
de partida em partida, o Botafogo se sagra campeão Carioca! Fim do 
Jejum de 12 anos! Biriba ainda viveria até os 12 anos. Para os cães, 
até que é uma idade avançada, muitos conseguem viver até os 14, 
mas Biriba não. Biriba teria que viver, é claro, até seus 12 anos! Neste 
instante eu abro uma lacuna atemporal, ao estilo buraco de minhoca, 
e viajo até o ano de 2017.

O Botafogo está disputando a Libertadores da América e vai até 
Porto Alegre enfrentar o Grêmio Futebol Porto Alegrense. Um amigo 
meu – amigo virtual – chamado Thiago Ribeiro Guedes viaja para lá 
com a galera alvinegra para assistir o jogo. Qual não foi a surpresa 
dele quando se deparou com um cachorro, preto e branco igual ao 
Biriba, pacientemente repousando na esquina de uma rua chamada... 
BOTAFOGO! Até aí, apenas mais uma grande coincidência, se não 
fosse o Stemp para olhar para os números da placa e perceber que 
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a tal “Rua Botafogo” termina no número... 1212!
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Se você acha tudo isso uma absurda sequência de meras 
coincidências, vale lembrar que o Botafogo foi eleito pela FIFA como 
o 12º clube do Século XX, tem a 12ª maior torcida do Brasil e o 12º 
valor de mercado! 

Para completar esta coisa bem interessante que liga a nossa 
história com essa coisa de numerologia, paradoxos e números, é 
interessante notar que os números 12 e 144 estão na sequência de 
Fibonacci, e se você se recordar da nossa relação com o número 13 e 
o clube da beira da lagoa, verá que o número 13 é diretamente ligado 
ao 21 nesta sequência!

Amigos, nós estamos falando de futebol, a torcida é considerada 
o 12º jogador! Seria tão surreal assim imaginar que há algum tipo 
de ligação entre o esporte e os desígnios de Deus? Se há, não vale 
a pena darmos uma olhada mais de perto no que o número 12 tem 
para nos contar? Eu acho que vale! Então vamos a ele!
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NÓS SOMOS O NÚMERO 12

Doze (XII). O que esse número tem de tão especial para ser 
encontrado nas mais diversas atividades na história da humanidade? 
Como você verá abaixo, não parece ser só coincidência.

Doze é a multiplicação da criação, da perfeição divina. O número 
12 aparece desde os primórdios da civilização. É algo recorrente e 
diversificado. O calendário Babilônico, por exemplo, era baseado no 
número 12, até porque o tempo e o espaço têm forte relação com o 
12: nosso dia é dividido em 2 períodos de 12 horas, o dia e a noite. 
Nosso ano tem 12 meses, nosso relógio 2 vezes 12 horas e até nossos 
minutos, que são medidos em 60 segundos, são resultado de 5 vezes 
12. As estações do ano são quatro, divididas em períodos de 3 meses.

3 x 4 = 12.
O 12 aparece na história, na religião, na astrologia e em diversas 

outras esferas da sociedade e civilização. A coroa do Rei da Inglaterra 
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é incrustrada de 12 pedras, cada uma simbolizando as virtudes e 
funções do monarca:

Topázio - São as virtudes que o Rei deve possuir; Esmeralda - 
Justiça; Sardônico - Elevação; Crisólito - Sabedoria e prudência do 
Rei; Calcedônia - Coragem; Jacinto - Temperança e solidariedade; 
Jaspe - Abundância que deve ser direcionada ao povo; Crisólogo - 
Busca das coisas celestes; Berilo - Desprendimento e pureza do Rei; 
Safira - Continência; Ametista - É a função real da que o Rei não deve 
abdicar jamais; Ônix - Humildade, caridade e sinceridade do Rei.

As notas musicais são 12:

C, C#, D, D#, E, F, F#, G, G#, A, A#, B.

...ou 12 são os graus cromáticos:

dó, dó#, ré, ré#, mi, fá, fá#, sol, sol#, lá, lá#, si.

12 são as matrizes de cores primárias, secundárias e 
complementares:

Amarelo, Amarelo Esverdeado, Verde, Azul Esverdeado, Azul, Azul 
Violeta, Violeta, Vermelho Violeta, Vermelho, Vermelho Alaranjado, 
Laranja, Amarelo Alaranjado.

O 12 na Astrologia
Reunindo toda a simbologia do 12 em diversas culturas, chegamos 

ao número do justo, do equilíbrio e da elevação total, completa.  
12 horas indica o zênite do sol, é quando ele atinge seu ponto mais 
alto (metáfora clara para iluminação, a maior luz que se pode obter).

As casas do zodíaco são 12, assim como os signos. Dessa forma, 
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o 12 na astrologia detêm um significado de harmonia (associado 

ao signo de peixes, o décimo segundo no zodíaco). O zodíaco 

chinês também utiliza o 12 como base: são 12 animais, cada um 

representando um ano que completarão um ciclo de 12 anos.

A cabala vê grande importância no 12, alguns acreditam que 

influencie a sensibilidade das pessoas, outros ligam o 12 às paixões e 

renúncia pessoal. Também carrega uma simbologia para os mundos 

da ação (desenvolvimento e evolução), criação (saúde da alma e do 

corpo), formação (pensamento e mente) e emanação (essência dos 

objetos e coisas).

Os antigos alquimistas, que mexiam com misturas de elementos 

químicos, consideravam o 12 um resultado da tríade dos elementos 

básicos mercúrio, enxofre e sal com os quatro elementos, fogo, terra, 

ar e água (3x4=12). No tarô, o 12 é o simbolismo do sacrifício. Os 12 

arcanos iniciais são a chave para as outras cartas.

Ainda em astrologia, podemos dizer que focos energéticos 

estão espalhados por todo o universo e eles têm uma certa direção. 

Os meridianos que separam a Terra são divisões para a captação 

de tais energias, que podem influenciar tudo que vive e existe 

aqui embaixo. Ao mesmo tempo que existem algumas coisas que 

possam ser duvidosas na astrologia, há uma base concreta que 

utiliza simbolicamente esses 12 focos de irradiação (que são as 

constelações zodiacais). É claro que as energias ou tendências não 

vêm diretamente das constelações e estrelas em si, elas são apenas 

marcadores em um grande mapa que indica a posição da Terra em 

relação a interatividade com tais energias.
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O 12 na Religião
 O número 12 tem uma aura sagrada nas tradições judaico-cristão. 

Podemos começar pelos 12 apóstolos (os seguidores de Jesus).

• Pedro, o príncipe dos apóstolos;

• André, o primeiro Pescador de Homens, irmão de Pedro;

• João, o apóstolo bem-amado;

• Tiago, o Maior, irmão de João;

• Filipe, o místico helenista;

• Bartolomeu, o viajante;

• Tomé, o ascético;

• Mateus ou Levi, o publicano;

• Tiago, o Menor;

• Judas Tadeu, o primo de Jesus;

• Simão, o Zelote ou o Cananeu;

• Judas Iscariotes, o traidor.

• Judas, depois de se enforcar por sua traição, foi substituído por 
Matias para que continuassem 12 os apóstolos.

Na tradição judaico-cristã o número 12 é sagrado, um símbolo de 
pleno sentido, já que eram:

• 12 os apóstolos, como vimos acima;

• 12 eram as tribos de Israel;

• 12 são as pedras preciosas do peitoral do sumo sacerdote;

• 12 portas têm a cidade de Jerusalém;
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• 12 são os anjos que a guardava;

• A Bíblia diz que o número dos eleitos era 144.000 (12 vezes 
12.000), uma cifra que representa a totalidade dos possíveis 
arrebatados;

• Jesus teria aparecido 12 vezes depois de crucificado;

• Após a multiplicação dos pães encheram-se 12 cestos com a 
sobra;

• Na antiguidade os rabinos diziam que o nome de Deus era 
composto por 12 letras;

• No Antigo Testamento contam-se 12 “profetas menores”: Oseias, 
Joel, Amos, Abdias, Jonas, Miquéis, Nahum, Habacuc, Sofronio, 
Ageu, Zacaris e Malaquias;

• Os mandamentos são 12 e não 10 (“Haviam 12 mandamentos, 
e não dez; dois mandamentos foram perdidos e permanecerão 
ocultos até que o homem esteja preparado para recebê-los”);

• Jacó teve 12 filhos, de onde derivaram as 12 tribos de Israel. Ele 
usava um peitoral com 12 pedras incrustadas, que, segundo a 
tradição, são as bases de 12 poderes cósmicos.

Outras culturas e sociedades usavam o 12 na base de sua 
religião. Os deuses dos caldeus, romanos e etruscos eram divididos 
em 12 grupos. Odin o deus supremo escandinavo tinha 12 nomes. No 
Japão primitivo eram adorados 12 deuses, assim como Platão relata 
12 deuses gregos no olimpo.

De acordo com a mitologia japonesa, o Criador está sentado 
sobre 12 almofadas sagradas e segundo a tradição coreana o mundo 
está divido em 12 regiões. A Tábua das Esmeraldas, deixadas pelo 
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Deus Tot (Hermes) contém 12 proposições essenciais que cabe ao 
discípulo descobri-las e estuda-las.

A ligação com o número 3
Para entendermos mais a simbologia do número 12, temos 

que conhecer também a do número 3, umas vez que ambos estão 
intrinsecamente ligados. 12 vezes 30 graus é a conta para se obter 
os 360 graus de uma circunferência completa, perfeita, plena. É o 
significado da perfeição. O primeiro número sob a ótica da geometria 
é o 3, já que são precisos 3 pontos para se formar um triângulo, a figura 
geométrica primordial. Deus em toda sua plenitude se dá pelo 3, a 
chamada Santíssima Trindade. A harmonia total do universo só pode 
ser alcançada pelo 3, que seria o fim da dualidade, o balanceamento 
dos contrários.

Nossa realidade tem 3 dimensões e os pitagóricos atribuem ao 
3 tudo o que acontece em nossa dimensão. Pitágoras dizia que o 3 
era o número do mundo dos fenômenos e fazia parte da natureza da 
mônada (1) e da diada (2):

1 - monada - ativo

2 - diada - passivo

3 - triada - neutro

A Unidade é a Lei de Deus, ou seja, do Primeiro Princípio, da Causa 
Imanente e Pre-Antinômica, o número nascido da multiplicação da 
Unidade e por meio da Dualidade é a Lei do Universo, a Evolução, 
expressão da Lei do Ternário, é a Lei da Natureza. (Pitágoras)

O 3 também está fortemente presente nas religiões, sociedades 
e ciências assim como o 12:
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• O 3 representa a Santíssima Trindade para os cristãos;

• A religião hindu também venera uma trindade de divindades: 
Brahma, Vishnú e Shiva;

• Na astrologia, cada signo possui 3 decanatos, sub-divisões do 
mesmo signo, e entre os planetas são 3 fortunas e 3 infortúnios;

• Ainda em astrologia, são 3 grupos de signos para cada elemento 
básico, 3 signos de fogo, 3 signos de terra, 3 signos de ar e 3 
signos de água, totalizando os 12 signos.

• Os gregos tinham o 3 como a origem de tudo. Bebiam 3 vezes 
pela honra das 3 graças e dividiam o mundo sob 3 divindades: 
Júpiter, Netuno e Plutão;

• Nas antigas religiões escandinavas a árvore que contém o mundo 
contava com três raízes e 3 fadas residiam na morada dos deuses. 
Eram três as batidas que se davam na porta e três são as opções 
que se apresentam aos seres humanos com mais freqüência;

• Para os egípcios o Ser Humano tinha 3 corpos: 1) Dyet, o corpo 
físico; 2) Ka, o corpo fluído ou astral; 3) Ba, o espírito;

• O reino do Egito era dividido em três partes: 1) o Alto Egito; 
2) o Egito Médio; 3) Baixo Egito. Cada uma dessas zonas se 
dividia em três províncias e cada uma tinha a proteção de um 
Deus, ou seja, eram trinta deuses que se agrupavam de 3 em 
3, expressando a concepção ternária da realidade: 1) mundo 
natural; 2) mundo filosófico; 3) mundo religioso;

• O foco no controle e equilíbrio da tríade: Corpo, Mente e Espírito 
é a base de diversas doutrinas encontradas em muitas culturas 
ao redor do mundo;
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• 3 Reis Magos foram a Belém seguindo a estrela para visitar Jesus;

• 3 foram os evangelistas sinópticos e de acordo com estes 

Evangelhos, Pedro negou por três vezes a Cristo antes do galo 

cantar.

• Nos princípios matemáticos do universo existe a referência aos 

três primeiros números. O número 1 seria o todo, a unidade, o 

único. O 2 representa a dualidade, o antagonismo. O número 3 

é a perfeição, a harmonia total.

Há quem diga que muitas coincidências juntas anulam-se 

e formam um fato. E é fato que o 12 é um número no mínimo 

interessante e que está na base de muitas civilizações, construindo 

um padrão intrínseco em torno de diversos temas, escrituras e 

simbologias ao longo da história. Mas como isso é feito? Qual o 

objetivo? E porquê o 12? Não parece algo relegado apenas ao acaso, 

tudo aponta para uma única fonte que parece ter influenciado as 

primeiras civilizações e conseguiu se manter até os dias de hoje:  

A necessidade de conscientizar o homem de que ele precisa voltar 

para os braços do nosso Criador! E o vetor desta realidade é o 

futebol, tendo o Botafogo de Futebol e Regatas como sua maior 

menifestação, por intermédio dos números 12 e 21. Então vamos 

acompanhar agora um pouco do significado destes dois números 

juntos, formando o 1221. Será que há algo neste número em especial 

que mereça uma atenção da nossa parte?

- Vamos nessa!
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 1221: O Número Angelical

O número angelical 1221 é formado pelos números 1 e 2.  
Por conseguinte, eles têm um significado próprio. Assim, para 
entender totalmente o significado do número 1221, precisamos 
primeiro analisar os significados individuais dos números 1 e 2.

Significado do número angelical 1221
O número angelical 1221 é formado por dois dígitos do 1 e dois 

dígitos do 2. Assim, para entender o significado do número 1221, você 
precisa primeiro analisar os significados individuais dos números 1 e 
2. O número 1, sendo o primeiro na sequência numeral após o zero, 
está associado aos novos começos e oportunidades. Ele representa 
inspiração e é um sinal para que você continue lutando.

O número 2, por outro lado, tem as energias da capacidade de 
adaptação, diplomacia e cooperação. A natureza harmoniosa que 
você suporta também é um sinal deste número. Descubra agora mais 
com a Vidência das Anjos Gratuita!
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O Número Angelical 1221

A combinação de ambos os significados nos dá o significado 

do número angelical 1221, o qual significa que você precisa ter um 

pensamento positivo para as mudanças que vai testemunhar em 

sua vida. Não seja pessimista apenas porque algumas pequenas 

coisas boas foram embora, uma vez que muito mais felicidade está a 

caminho, no rumo que você está seguindo.

Importância do número 1221

Sendo composto por dois dígitos do número 1 e dois dígitos do 

número 2, o número 1221 é um número angelical extremamente 

poderoso. Se você é uma pessoa motivada e está se sentindo 

inspirada, então você encontrará o número 1221, pois os anjos 

ajudarão a trazer isso até você.

Você obterá a ajuda deste número para encontrar seus sonhos 

ou realizá-los, caso ainda não tenha feito. Realizar o seu verdadeiro 

sonho é a parte mais desafiadora de sua vida e os anjos anseiam por 

ajudar você a encontrar isso, se você perceber este número e deixar 

que eles lhe ajudem.

Você não precisa perder as esperanças na busca ou na realização 

do seu sonho. Os anjos estão com você e vão guiar você da melhor 

maneira possível. Mantenha a negatividade longe de você e você vai 

se encontrar no maior estado de paz possível.
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O significado do 1221 quando se trata de amor
Quando se trata de amor, o número 1221 chega com boas 

notícias.

O surgimento deste número é um sinal dos anjos de que seu 
relacionamento amoroso passará por mudanças positivas. Assim, 
você precisa se preparar mentalmente antes que elas ocorram. 
Mudanças são um processo tedioso, sejam elas positivas ou negativas.

No seu caso, você deve ficar feliz em saber que o surgimento 
recorrente do número 1221 confirma que as mudanças em seu 
relacionamento o tornarão mais forte. Assim, agradeça aos anjos e 
peça a ajuda deles se precisar de qualquer ajuda.

E aí? Ficou parecendo meio que um horóscopo, não é? Mas a 
sequência de 12 e 21 realmente denota algo celestial. Eu até que 
gostei. Mas e por que a insistência destes números em nossa história?

POURQUOI?

O questionamento vai além do famoso “por que há coisas que só 
acontecem ao Botafogo?”. Se você tiver curiosidade, vai se perguntar, 
porque não tem como acreditar que tudo em nossa história foi 
meramente fruto de coincidência.
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Como – me responda - faça uma reflexão e tente responder, 
COMO um time passa por dois exaustivos campeonatos Brasileiros – 
o primeiro termina invicto e o segundo com apenas 1 derrota – não 
se sagrou campeão de nenhum deles?

Como um clube teve o melhor time de todos os tempos – 
proporcional à sua época (1962) – e não foi campeão mundial?

Como um sujeito que torce para um clube rival se torna 
presidente do Botafogo – Emil Pinheiro (12 letras) – arma um timaço 
e é campeão justamente sobre o seu time de coração?

E como este título acontece após 21 anos de penúria, numa noite 
de um dia 21, com um gol aos 12 minutos, com o placar marcando 21 
graus, no 21º cruzamento, tendo usado 12 jogadores nesta partida 
e 21 no campeonato?

E como, me explica isso, após 21 anos este confronto acontece 
novamente, com nova vitória, desta feita por 2x1 (o 21 depois de 
21)?

E seria coincidência que as duas vezes que este clube foi rebaixado 
aconteceu com uma diferença de 12 anos?

Talvez você ache graça de saber que o Clube de Regatas Botafogo 
teve 12 fundadores e que o Botafogo de Futebol e Regatas teve 21. 
Mas é claro, é só coincidência.

E pode ser que você ria do fato de que seu estádio foi inaugurado 
no ano de 1912, e que ele próprio foi o campeão neste ano, tendo o 
artilheiro (Mimi Sodré) com 12 gols.

Este é o Botafogo, o clube com a 12ª maior torcida do Brasil.

Tantas coincidências só não causariam espanto em nosso grande 
e folclórico presidente, Carlito Rocha (12 letras).
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Muito menos em outro, Paulo Roberto de Freitas (21 letras).

É muito 12 e 21 em nossa história. Mas é só mesmo coincidência 
que a nossa estrela seja a mesma que a civilização maia observava 
(o planeta Vênus) para elaborar um calendário que findou em 
21/12/2012...

Nós temos muitos motivos pra pensar sobre estas coincidências 
e o maior deles é que talvez não sejam realmente obra do acaso.

Será que foi um simples “tiro no escuro” que o jornalista Armando 
Nogueira tenha dito que o Botafogo não era um clube, mas uma 
predestinação celestial? Será que aquilo foi só poesia? Ou será que 
foi “inspiração”?

Eu acredito que tudo isso faz parte de um planejamento, de algo 
maior, grandioso!

Tanto que o Botafogo nasceu num dia 12, justamente no Rio de 
Janeiro (12 letras), cidade que o DDD é o 21... Ah, não pode ser 
coincidência, pode? Não, meus amigos, não pode. E não é!

Vocês podem ignorar tudo isso que relatei, mas são fatos reais, 
tudo isso aconteceu de verdade. E desde que comecei a pesquisar 
sobre isso (em 2012), muita coisa mudou na minha concepção do que 
realmente nós somos. Hoje, é mais fácil eu acreditar que o Botafogo 
seja – de verdade – uma predestinação do que duvidar.

A senda que trilhei não tem volta. Eu estou mais pra lá do que 
pra cá. Só me resta refletir sobre todas estas questões, de preferência 
tentando encontrar algo mais concreto em nosso mundo, algo que 
tenha em suas paredes o segredo para tantas dúvidas!
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REFLEXÃO SACERDOTAL
DATAS

Datas são marcas na história. São eventos entalhados numa estela 
virtual que permanecem para a eternidade, como um registro a 
ser lembrado, ou como pistas para um quebra-cabeça existencial 
que precisa ser unido para se chegar a uma conclusão final. 

Solstício
“A palavra solstício vem do latim; (Sol), e sistere (que não se 

move). Na astronomia, o solstício é o momento em que o Sol, durante 
seu movimento aparente na esfera celeste, atinge a maior declinação 
(23º) em latitude, medida a partir da linha do equador. Os solstícios 
ocorrem duas vezes por ano: em dezembro e em junho. O dia e hora 
exatos variam de um ano para outro. O começo do inverno é marcado 
pelo evento astronômico conhecido por Solstício de Inverno, ou seja, 
o período em que o Hemisfério Norte está mais inclinado em direção 
do sol. Em 2019, o solstício de inverno no hemisfério sul acontecerá 
às 12h54 (no horário de Brasília) no Brasil, do próximo dia 21 de 
junho, sexta-feira, quando se inicia o inverno no Brasil e teremos a 
noite mais longa do ano e o dia mais curto. Quando ocorre no verão 
em dezembro, significa que a duração do dia é a mais longa do ano.“

O complexo de Abu-Simbel – O Templo
 “Exatamente em duas datas do ano, 21 de fevereiro e 21 de 

outubro, possivelmente as datas de nascimento e coroação do rei, 
a luz incide dentro do templo e se reflete na parede dos fundos, 
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iluminando as estátuas sagradas. A pergunta continua: Como os 
antigos Egípcios construíram este templo impossível?”

Panteão Romano
 A abertura em cima, chamada de “óculo”, sem vidral ou outro 

tipo de cobertura, mede 9 m de diâmetro e foi necessária por várias 
razões: técnicas (a cúpula cairia para o peso excessivo), simbólicas 
(para se comunicar diretamente com os deuses) e astronômicas (do 
óculo entra um raio de luz que permite estudos de astronomia). Ao 
meio-dia dos equinócios, de fato, os raios do sol passam pela janela 
colocada sobre o portal de entrada, iluminando, apenas nesses dois 
dias do ano, uma grande laje de granito circular que fica no átrio de 
frente. No dia do solstício de verão, a luz que penetra em direção 
zenital tem uma precisa referência mística, sendo uma ligação direta 
entre os deuses e os homens, sem a mediação sacerdotal.

Stonehenge
 A respeito da sua forma e funções arquitetônicas, os estudiosos 

sugeriram que Stonehenge — especialmente os seus círculos mais 
antigos — pretendia ser a réplica de um santuário de pedra, santuários 
de madeira eram mais comuns em épocas Neolíticas. No dia 21 de 
junho, o Sol nasce em perfeita exatidão sob a pedra principal. 

Chichén Itzá
 A Pirâmide de Kukulcán, situada na cidade arqueológica de 

Chichen Itzá, no Estado mexicano de Yucatán, é um calendário em 
pedra construída pelos Maias, que também marca os solstícios e 
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equinócios – datas muito importantes para o ciclo agrícola dos antigos 
povos que habitavam a região. “Kukul” significa sagrado ou divino e 
“can” significa serpente. Durante os equinócios de primavera (21 de 
março (ou 20)) e de outono (21 de setembro (ou 22)) um fenômeno 
de luzes e sombras naturais na fachada da escadaria NNE (nor-
nordeste) desenha “A descida de Kukulcan”, ou seja, surge a sombra 
de uma serpente de, aproximadamente, 33 metros. O efeito do 
equinócio na Pirâmide de Kukulcán só acontece porque a luz do sol 
incide na fachada NO (Noroeste) e reflete sete triângulos de luz que 
são projetados entre os degraus, formando o corpo de uma serpente 
que fica completa com a cabeça, esta feita de pedra, localizada nos 
primeiros degraus das escadarias.

Dia 21 de Junho
 É interessante como o dia 21 tem um significado especial. O 

único elemento que citei que não tem relação com este dia é o do 
Panteão Romano, mas note que há uma referência ao “solstício”. O 
nascimento do Sol é sempre um evento com destaque nas civilizações 
mais antigas. Também é digno de nota que Stonehenge tem um 
alinhamento com sua pedra principal, mas curiosamente não é em 
dezembro, como poderia se esperar, mas em junho, e no dia 21!

O Solstício é sempre uma data especial porque marca o 
nascimento do sol, ou um novo recomeço. Também o número 21 (ou 
12, ao contrário) também tem seu significado especial. No próprio 
calendário gregoriano, temos o ciclo de 12 meses, que determina 
a chegada de um novo ano. E todos os dias, temos um novo ciclo 
marcado pelo 12, em que exatamente às 12 horas, o Sol está a todo 
pino!
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NÚMEROS:
UMA REFLEXÃO ALVINEGRA

Desde que os sumérios começaram a desenvolver a escrita, as 
letras têm tido uma função primordial em nosso desenvolvimento 
como civilização. Mas sem os números, nenhum desenvolvimento 
tecnológico seria possível. Porém, os números têm exercido um papel 
muito maior que simplesmente nos auxiliar a somar, multiplicar, 
dividir e subtrair. Os números também servem como testemunhas!

Sendo bem incisivo e breve neste sentido, você tem um nome, mas 
concorda que pelo mundo haverá vários, senão muitos homônimos? 
Seja você alguém com um nome diferente, ainda assim poderá ter 
alguém com o mesmo nome. Para isso servem os números, para 
diferenciar você de seus irmãos de nome! Sua identidade é única, 
ímpar! E ela é composta de números!

Números sempre serão importantes. Neste exato momento 
você pode estar lendo este texto num aparelho celular, de uma 
determinada marca, com um nome pomposo como Apple... Mas 
que com certeza ele terá um número de registro. O carro que você 
possui, tem uma placa com letras, mas também com números!

Migrando para as escrituras sagradas, o próprio Jesus teve 
como sua testemunha os tais números! Ao escolher 12 apóstolos, 
Jesus alinhava de forma simbólica o seu ministério com as 12 tribos 
de Israel, o que fazia com que pudesse ser reconhecido como o 
verdadeiro Messias. Até o próprio livro de “NÚMEROS” antecipou a 
sua passagem:
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“Não deixarão sobrar nada dele até a manhã seguinte nem 
devem quebrar nenhum osso dele. Devem prepara-lo segundo 

toda a lei referente à Páscoa”

Números 9:12

“Eu o verei, mas não agora; Eu o observarei, mas não em 
breve. Uma estrela sairá de Jacó, e um cetro se levantará de 
Israel e ele certamente rachará a testa de Moabe e o crânio  

de todos os guerreiros violentos”

Números 24:17

 Mesmo as coisas sagradas precisam de números. Até as que não 
são, como a besta, que também tem um número (666).

Números servem para comprovar acontecimentos, como a hora 
exata de um crime, ou a data de um evento que você está doido para 
comparecer.

Como já citei algumas vezes em meus artigos, recentemente 
a ciência confirmou a assinatura de Deus em nosso DNA. E repare 
que sincronia absurda, a “assinatura” de nosso Criador estava em 
forma de “NÚMEROS” – 10 • 5 • 6 • 5 !!! Você consegue perceber 
a beleza disso? Deus assinou a sua obra, mas não foi com letras, foi 
por intermédio de números!

Carl Sagan disse há muito tempo atrás que se os ETs fizessem 
contato conosco seria por intermédio de números, e olhem que coisa 
mais fantástica, nosso Deus tinha deixado sua mensagem dentro de 
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nós, e foi por intermédio de números!

Difícil de acreditar? Talvez. Mas esta é a beleza da coisa, se fosse 
fácil não seria necessário ter FÉ! E com a propriedade de um poeta 
eu lhes digo, é justamente a FÉ que nos distingue daqueles que 
simplesmente existem por existir!

Os números é que dão sustentação para tudo aquilo que 
parece ser além da imaginação. São eles que atestam por meio da 
probabilidade que algo é tão impossível de acontecer que por isso 
mesmo, não pode ser coincidência!

- Sim, Stemp, eu já compreendi, mas... E o Botafogo com isso?

Meu amigo, você vai querer que eu comece com toda a história 
do 12 e do 21? Tem certeza? Não, eu me recuso. Não, não, não, eu 
não vou falar da noite do dia 21, do 21 depois do 21 por 2x1, dos 
rebaixamentos com 12 anos de diferença, da nossa criação num dia 
12, dos 12 fundadores do CRB, dos 21 do BFR, de Carlito Rocha (12 
letras), de Emil Pinheiro (12 letras), de Paulo Roberto de Freitas (21 
letras)...

Está certo, já que você insiste, eu vou falar, mas permita-me 
abordar os números sobre outro aspecto. Pode ser?

Eu uso os números para comprovar minha teoria de que o 
Botafogo é sim, de verdade, uma Predestinação Celestial. Já foram 
7 livros contando essa história, mas eu vou abordar neste artigo só 
uma questão, uma bem simples... Um período de 12 anos em nossa 
história, de 1977 até 1989.

No ano de 1977 o Botafogo perdeu a sua sede. O folclórico e 
eterno presidente Carlito Rocha declarou à época que o Botafogo 
havia perdido a sua alma. Quando alguém perde a alma, tecnicamente 
está “morto”. Eu já abordei esta questão sob a luz do misticismo em 
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Cronologia 21, mas neste momento quero falar sobre coincidências.

O Botafogo – então morto – iria ressuscitar no ano de 1989, na 
noite do dia 21, exatamente 12 anos após aquele evento da perda 
da sede de General Severiano!

Sim, eu poderia parar por aí, porque já é coincidência 
demais, levando-se em considerações todas as coincidências que 
testemunhamos naquela final de 21/6/1989.

O problema é que teve mais situações, digamos assim, estranhas, 
envolvendo este evento. Este título foi dedicado à Sonja, a gandulinha 
que chorou um ano antes, após uma derrota para o Vasco. Sonja 
tinha àquela época 12 anos!

O próprio ano em si dá uma pista interessante, porque 89 é o 
contrário de 68, o ano em que havíamos vencido o último campeonato. 
Mas o que isso significa, exatamente? Significa que se você puser 
duas pessoas em lados opostos a este número, verá a leitura distinta 
do mesmo número. É mais ou menos como a brincadeira do “subi no 
ônibus”, só que em vez de ter a mesma leitura, você tem a percepções 
diferentes. Enquanto você vê 89 como um simples acontecimento, 
eu vejo uma origem em 68 com significado existencial e mítico!

Números. Eles são testemunhas de que nós podemos sonhar 
com uma realidade alternativa, pois eles nos dão sustentação para 
isso.

21 de junho é o início de um novo ciclo, a chegada do solstício!

Assim como os maias (ninguém sabe até hoje o porquê) findaram 
seu calendário em 21/12/2012, dia, mês e ano que se iniciou um 
novo ciclo de Baktun!

Os números falam. Se você tiver ouvindo uma música num 
reprodutor de CD vai entender o que estou dizendo... Os números 
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contam a história da nossa civilização e nos dão as pistas necessárias 
para acreditar no que não é crível!

O Botafogo é uma Predestinação Celestial. Se eu acredito nisso?  
É, acredito sim. Comecei a acreditar no dia que uma Fiat com placa 
2112 apareceu na minha frente dizendo que era para eu ignorar o 
que iriam dizer, e fazer o que eu tinha que fazer!

Então, Dona Vida... Olha eu aqui!

NOSSAS ORIGENS

Você nunca se perguntou como o Botafogo chegou ao ponto 
de, em certo momento, ter 4 locais de referência para seu futebol? 
General Severiano, Caio Martins, Marechal Hermes e Nilton Santos. 
Só por curiosidade, nenhum dos outros clubes no Rio teve tal 
privilégio. Mas qual a razão disso?

A minha teoria é que nossas origens estão além do bairro de 
Botafogo. Além inclusive no que tange à cronologia! Eu consigo 
viajar até Teotihuacan, no México, para fazer uma verdadeira ponte 
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temporal entre o Botafogo de Futebol e Regatas e a civilização maia.
Você acha absurdo? Não ache. A estrela no escudo do Botafogo 

é o deus maia Kukulkán. É, é isso mesmo que você está lendo! 
Kukulkán era visto no céu na figura da Estrela D´Alva, ou o planeta 
Vênus, que é a nossa estrela solitária! E tal qual a civilização maia, o 
Botafogo tem um verdadeiro “complexo esportivo”, contando ainda 
com a sede náutica e o Mourisco! Ninguém sabe verdadeiramente 
qual a origem de Teotihuacan, mas suas pirâmides são um verdadeiro 
desafio para aqueles que tentam explicar como uma civilização 
tão primitiva conseguiu erguer um complexo tão extraordinário. E 
eu nem vou falar sobre o calendário maia, aquele que findou em 
21/12/2012, porque neste ponto os cientistas até hoje batem cabeça, 
é desconcertantemente inexplicável! O fato é que se eu estou certo e 
há realmente uma conexão entre nós e eles, as coincidências passam 
a fazer sentido. O complexo esportivo do Botafogo poderia ser uma 
transposição contemporânea do que foi Teotihuacan, que tinha seu 
próprio estádio para realização de jogos. E sim, os maias jogavam 
bola, eu acho isso fantástico! Você sabe como se chamava o futebol 
mesoamericano? Pok-ta-pok. Diga rápido três vezes – Pok-ta-pok, 
Pok-ta-pok, Pok-ta-pok... – Não soa familiar? Eu consigo imaginar a 
“arquibancada” em Acanceh lotada, a multidão gritando Pok-ta-pok, 
Pok-ta-pok, Pok-ta-pok... Não sei porque, mas acho que já vi esse 
filme! Mas para este artigo não ficar muito longo, vale uma lembrança 
bem curiosa, o principal articulador da conquista do Estádio Nilton 
Santos foi Paulo Roberto de Freitas (21 letras) e quem mais atuou na 
esfera política para concretizar este sonho foi... César Maia!

Ah, como eu amo o Botafogo! E como estas “coincidências” me 
fazem viajar na imaginação folclórica do lendário Carlito Rocha! Eu 
não acredito no Sobrenatural de Almeida, mas que ele existe, existe!
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POR QUE HÁ COISAS QUE SÓ 
ACONTECEM AO BOTAFOGO?

A intenção de escrever “Por que há coisas que só acontecem ao 
Botafogo” foi revelar para o público em geral que as coisas que só 
acontecem com ele são muitas. Com certeza você já ouviu essa frase 
antes, mas será que a coisa realmente acontece? Porque muitas 
vezes nós ouvimos certos mitos que não se sustentam, basta um 
breve olhar sobre os fatos, mas no caso do Botafogo a coisa tem 
profundidade. A partir de agora você terá a oportunidade de ler um 
breve resumo destas tais coincidências, com a finalidade de unir os 
pontos, para tirar suas próprias conclusões sobre esta história que 
nunca antes neste país foi investigada. Exceto pelo Stemp!
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TEORIA DOS JOGOS
Quinta-feira, 06/03/2014 às 16:36 por Vinicius Paiva

2º Painel de percepção de mercado – Blog Teoria dos Jogos

Pouco mais de um ano após a primeira edição, o Blog Teoria 
dos Jogos orgulhosamente reedita sua iniciativa de maior sucesso. 
Trata-se do 2º Painel de percepção de mercado, prospecto do valor 
agregado à marca dos doze maiores clubes brasileiros com base nas 
opiniões de alguns dos mais renomados especialistas em gestão, 
marketing e mídia esportiva. Relembremos os critérios:

Sete parâmetros, para os quais sete especialistas atribuíram 
notas de 1 a 5:

*Exposição em mídia

*Poder de compra da torcida

*Potencial de crescimento (Em receitas e em tamanho da torcida)

*Penetração nacional

*Credibilidade institucional

*Resultados esportivos (Últimos 5 anos)

*Peso histórico (Tradição)

... Para uma comparação mais fidedigna, optamos por modificar 
o mínimo possível os profissionais votantes. Foram eles:

AMIR SOMOGGI – Consultor de marketing e gestão esportiva;

DANIEL GAMBA - Especialista em logística esportiva, diretor da 
iSportsMarketing nos EUA e VP da Cartan Global;

FÁBIO KADOW – Publicitário, diretor da Agência Ideal e 
coordenador do curso Brandscore;
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FERNANDO FLEURY – Professor de marketing esportivo e colunista 
da ESPN;

MAURO CEZAR PEREIRA – Jornalista e comentarista dos canais 
ESPN;

PEDRO TRENGROUSE – Coordenador de Projetos, FIFA Master / 
FGV;

RICARDO HINRICHSEN – Business Director da CSM Brasil.

O site elaborou sua pesquisa em 7 quesitos, utilizando 7 
profissionais. 

O resultado final foi este:

Eu lhe pergunto, amigo leitor: Qual a probabilidade de 7 
profissionais dando notas para 7 quesitos colocarem o clube do 
“número 12” na 12ª posição? Pequena, não é? Muito pequena.  
Mas foi o que aconteceu!
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PATROCÍNIO
No dia 09/09/2016 saiu a notícia de que a Caixa Econômica iria 

patrocinar o Botafogo até o ano de 2017. Em meio à esperança de 
que as coisas pudessem melhorar, eu voltei meus olhos para os 
valores do contrato lá estava:

12 milhões!
A Caixa poderia ter fechado este contrato em 11 milhões, ou em 

13... Mas parece que há uma conspiração envolvendo o número 12, 
muito estranho, não lhe parece? 

MARCAS VALIOSAS
O portal LANCE elencou, no final de 2015, o ranking dos clubes 

com as marcas mais valiosas no Brasil. Repare na posição que o 
Botafogo ocupava:

1 - Flamengo - 1,2437 bilhão 

2 - Corinthians - 1,2414 bilhão 

3 - São Paulo - 878,1 milhões 

4 - Palmeiras - 651,2 milhões 

5 - Grêmio - 590,1 milhões 

6 - Internacional - 580,7 milhões 

7 - Cruzeiro - 512,2 milhões 

8 - Santos - 404,6 milhões 

9 - Atlético-MG - 394,8 milhões 

10 - Vasco - 359,3 milhões 

11 - Fluminense - 256 milhões 

12 - Botafogo - 209,3 milhões 
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AGITO
O site UOL divulgou em 2016 a lista dos valores que os clubes 

haviam investido em contratações. Adivinhe em que posição o 
Botafogo ficou?

12ª POSIÇÃO!
 

COMO CADA UM AGIU NO MERCADO DA BOLA
 (Não me recordo quem elaborou esta lista, mas foi em 2016)

1. FLAMENGO - R$ 28 milhões

2. FLUMINENSE - R$ 21,1 milhões

3. PALMEIRAS - R$ 20,7 milhões

4. CORINTHIANS - R$ 10,7 milhões

5. ATLÉTICO-MG - R$ 10 milhões

6. GRÊMIO - R$ 7 milhões

7. SÃO PAULO - R$ 6 milhões

8. CRUZEIRO - R$ 3,8 milhões

9. INTERNACIONAL - R$ 2 milhões

10. SANTOS - R$ 300 mil

11. VASCO - Sem custos

12. BOTAFOGO - Sem custos

(O curioso desta lista é que quem a elaborou, colocou o Vasco 
na frente do Botafogo. Qual o critério para isso? Os dois não tiveram 
custo algum, então a lógica seria o Botafogo aparecer na 11ª posição, 
afinal, o B (de Botafogo) vem antes do V (de Vasco). Mas parece 
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que há propositalmente uma “conspiração” para colocar o Botafogo  
nesta posição!). Vamos em frente!

MAIS AMADOS
O portal Globo Esporte divulgou em abril de 2015 uma pesquisa 

com os clubes mais amados (e odiados) do Brasil. Em qual posição 
será que o clube de General Severiano ficou?
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FOLHA SALARIAL
O Site 90Min fez um apanhado da folha salarial de cada clube 

para o ano de 2016. Note que mais uma vez, o Botafogo ficou em 
12º, mas note que há algo a mais nisso:

12º lugar com as cifras batendo em R$ 25 milhões (5+2=7).

E é neste momento que o Sobrenatural de Almeida – como sempre 
– se manifesta: Os editores deste portal escolheram a imagem acima 
para ilustrar a posição do Botafogo, mas as camisas dos jogadores na 
foto, somadas, dá exatamente o número 12 !

RANKING DE TÍTULOS
Infelizmente, também não guardei a informação referente a 

autoria. 

Mas a imagem está na próxima página!
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CONQUISTAS NOS ÚLTIMOS 20 ANOS
No dia 10 de Fevereiro de 2018, recebi esta imagem que conta 

as “grandes” conquistas dos clubes cariocas nos últimos 20 anos. 

A ideia era fazer piada com o fato de que, durante este período, o 

Botafogo não havia conquistado nada tão importante. Mas onde os 

rivais veem “tropeço”, eu vejo virtude. Notem a soma dos títulos 
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deles... É 12! 

Coincidência?

Ou seja, se o Botafogo tivesse conquistado neste período algo 
que eles chamam de um “título relevante”, a contagem fugiria do 
cabalístico número 12! Então muitas vezes eu vejo a nossa história 
sendo boicotada para que o número 12 apareça de forma a destacar 
a sua presença. Por exemplo, o nosso time em 2007 era fantástico, 
com Dodô, Zé Roberto, Lucio Flavio, Jorge Henrique, a imprensa 
chamava aquele time de “carrossel”! Mas, surpreendentemente, nós 
não conquistamos NADA! Simplesmente não havia time melhor que 
o nosso no Brasil naquele ano, mas a gente não conseguiu nada. Será 
que foi só coincidência, ou azar?
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TÍTULOS NACIONAIS + INTERNACIONAIS
Mais uma vez... 12ª posição!

TÁ PAGO
Esta noticia também não guardei data, mas é outro dado curioso!

Mais de 21 milhões! 

- Mais de VINTE E UM !!! 

E se você cortar os ZEROS, dá 2112.
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FELIPE NARS
O único piloto na história da F1 – torcedor do Botafogo – foi 

Felipe Nars. Ele nasceu no dia 21 de agosto de 1992. Nasceu num dia 
21, e se você somar o ano, também dá 21 (1+9+9+2). 

E adivinha só o número do carro que ele pilotou?

MARCELO
Nesta Copa de 2018 não temos nenhum representante alvinegro 

em campo. Logo o Botafogo, o clube que mais cedeu jogadores 
para a Seleção, logo nós que das 5 conquistas em Copas, fomos 
fundamentais em 3. Mas em contrapartida, temos o Marcelo!

Marcelo é torcedor do Botafogo declarado, apaixonado, e tem 
o 12 como número da vida, literalmente, pois nasceu num dia 12!
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NUNCA SERÁ SÓ FUTEBOL

14 histórias provando que futebol 
não é apenas um jogo

Muitas pessoas ainda dizem que futebol é apenas um jogo, veja 
motivos para acreditar que não são 22 pessoas correndo atrás da 
bola. Não é só futebol. E muitas vezes a sua saúde fica em segundo 
plano. O amor pelo time vem primeiro!

“Futebol é apenas um jogo”

 “São apenas 22 jogadores correndo atrás da bola”

“O futebol é um esporte super valorizado”

Esses são alguns exemplos de frases bastante corriqueiras de 
quem não gosta do esporte mais popular do mundo - e que irritam 
os apaixonados por futebol.

Pode até se dizer que os jogadores recebem muito dinheiro, 
que é uma desproporção os valores pagos por jogadores de futebol 
em transações milionárias, que outras profissões deveriam ser mais 
valorizadas que os jogadores de futebol e muito mais. Isso tem um 
fundo de verdade, mas jamais ouse dizer que futebol é apenas um 
jogo, são muitas histórias que extrapolam os limites do campo.

Futebol é uma paixão mundial, é o esporte mais praticado e 
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assistido no mundo. Move multidões, seja para o bairro vizinho, indo 
direto do hospital, ou até pegando avião e atravessando o mundo 
inteiro. Tudo isso para ver o time do coração jogar. E quem já foi a 
um estádio sabe a emoção que é quando seu time marca um gol. 
Pulamos e gritamos como se não houvesse amanhã, abraçamos 
desconhecidos, fazemos loucuras que não faríamos normalmente.

Mas o futebol não é apaixonante apenas pelo que acontece 
dentro das quatro linhas. Existem muitas histórias que provam que 
essa história de ser apenas um jogo está errada. Confira algumas:

1. Cristiano Ronaldo ajudando menino 
com displasia cortical

Erik Ortiz Cruz ganhou não só a cirurgia, mas também 
chuteira e camiseta autografada pelo craque português

Erik Ortiz Cruz, um menino de apenas nove meses sofria de uma 
doença muito grave, chamada displasia cortical, que fazia com que ele 
tivesse até 30 ataques epiléticos em apenas um dia. Uma operação 
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poderia melhorar rapidamente o quadro do menino, porém o custo 
dela era muito alto: 60 mil euros e sua família não podia pagar por 
ela. Ao tomar conhecimento da história, um amigo do Cristiano 
Ronaldo pediu para que ele assinasse uma camiseta e uma chuteira 
para dar de presente a família, com o intuito de arrecadar dinheiro 
e pagar a cirurgia.

O craque português então, assinou uma camiseta, uma chuteira 
e enviou a família. Mas no pacote, mandou junto um cheque no valor 
de 60 mil euros para pagar a cirurgia e pediu para que o menino 
guardasse a camisa e a chuteira como recordação.

2. Louco pelo Corinthians

João Marcos Andrietta saiu da UTI para assistir  
ao jogo do Corinthians

Se não pode sair da cama do hospital, leve ela junto com você 
para o jogo. João Marcos Andrietta, torcedor fanático do Corinthians 
nunca tinha ido ao estádio novo do timão assistir uma partida. Por 
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ser portador da doença Esclerose Lateral Amiotrófica, o sonho de 
conhecer a Arena Corinthians ficava cada vez mais distante. Porém, 
o torcedor foi a um camarote em sua cama de UTI, recebeu visita do 
(então) técnico do Corinthians Tite, e assistiu a partida inteira deitado. 
Sua foto no estádio circulou a internet e emocionou muita gente.

3. Costa do Marfim em paz
por conta da Copa do Mundo

O bom desempenho da seleção de futebol tirou a Costa do 
Marfim de uma Guerra Civil que já durava quase 4 anos

Em setembro de 2002 a Costa do Marfim entrou em uma guerra 
civil. O governo batalhava quase que diariamente com os rebeldes 
que representam o norte do país, em sua maioria muçulmanos. 
Mas em 2006, com um bom desempenho da seleção de futebol, o 
país se uniu novamente e colocou fim a uma guerra que já parecia 
praticamente interminável. Após a classificação para a Copa do 
Mundo, Drogba, um dos craques do time, pediu paz e foi atendido 
menos de 1 ano depois.
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4. Caso chapecoense

Apenas 3 jogadores sobreviveram ao acidente 
 e todos continuam no time da Chapecoense

A história mais recente - e provavelmente conhecida - da nossa 
lista. O time da pequena cidade de Chapecó, que foi criado com o 
intuito de entreter os moradores da cidade, cresceu muito - talvez até 
mais do que se esperava -, chegou à primeira divisão do campeonato 
brasileiro e à final da Copa Sul-Americana em 2016. Porém, na viagem 
rumo a Medellin, um acidente derrubou o avião e matou grande 
parte do time.

Depois disso começou uma grande comoção mundial que dura 
até os dias de hoje. Muita gente ficou realmente muito sentida com 
o ocorrido. O Atlético Nacional, time que enfrentaria a Chapecoense 
abriu mão do título e ainda fez uma homenagem de tirar o fôlego 
no dia que seria realizada a partida. O número de sócios torcedores 
aumentou significativamente - muitas pessoas assinaram planos para 
ajudar o time financeiramente falando, mesmo sem ser torcedor. 
Os sobreviventes receberam um apoio incrível de toda população 
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brasileira e estão praticamente curados - Alan Ruschel, inclusive já 
voltou a jogar profissionalmente.

5. Ursinhos de Pelúcia

Torcida emociona ao promover ‘chuva de pelúcias’  
 para crianças de hospital infantil

Caso aconteceu em partida do Campeonato Holandês. SCF Fans 
é o nome da torcida organizada considerada a mais violenta da 
Holanda. Trata-se de um grupo de torcedores do Feyenoord, um dos 
três maiores clubes do país junto a Ajax e PSV. No último domingo 
(16), o time da cidade de Roterdã recebeu o Ado Den Haag, clube 
que tem uma parte da torcida sob forte influencia do hooliganismo. 
A principal delas é chamada Bunnikside.

A Holanda é um país que, assim como no Brasil, ainda não 
encontrou soluções para resolver a violência entre torcidas de 
futebol. Assim como vem acontecendo no clássico, Ba-Vi, por 
exemplo, o jogo entre Ajax x Feyenoord tem torcida única desde 
2009 por determinação da federação holandesa. Contudo, no jogo 
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entre Feyenoord x Ado Den pela quinta rodada do holandês, não 
foram as notícias ruins que chamaram atenção: muito pelo contrário. 
A torcida visitante deu show ao fazer uma verdadeira chuva de 
pelúcias no estádio De Kuip.

O fato, fofo e inusitado, aconteceu porque o Feyenoord convidou 
crianças do Hospital Infantil Sophia, localizado na cidade de Roterdã, 
para acompanhar a partida. A torcida visitante ficou logo acima do 
setor onde as crianças assistiam ao jogo e, sabendo disso, organizou 
a chuva de mais de 3 mil ursinhos de pelúcia!

6. Torcedor do Feyenoord tem despedida dos sonhos

Torcedor do Feyenoord se despediu do futebol, provando que 
jamais será apenas um jogo

“Caros camaradas, quero agradecer a todos pelo grande 
momento e pelo carinho recebido, as amizades que tive e toda a 
atenção dada a mim. O tributo dos últimos dias me deixou muito 
impressionado. Aliás, não só a mim, como a minha esposa Marion 
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e meu filho Joey. Obrigado a todos, desde familiares, amigos, 
pessoas que conheci apenas de vista e aos desconhecidos que 
estiveram nas bancadas. Agora parto como uma pessoa feliz e 
abençoada para o meu novo mundo. Adeus e um grande beijo”.

Essa foi uma carta escrita por Rooie Mark, torcedor fanático do 
Feyenord. Aos 54 anos, ele sabia que estava em seus últimos dias de 
vida por conta de um câncer no pulmão. Então ele, sua esposa e sua 
filha, foram ao estádio do time de coração para se despedir. Porém, 
a torcida do Feyenord preparou uma surpresa muito grande para ele: 
uma faixa com seu nome e os dizeres: “você nunca estará sozinho”. 
Três dias depois da despedida, Rooie faleceu.

7. Iraque se libertou das guerras no gramado

O futebol já libertou muitos países de momentos delicados, e o 
Iraque saiu da guerra por conta do esporte

Em 2003 se deu início uma batalha entre EUA e Iraque. Durante 
um dos momentos mais tensos dos ataques, foi o futebol que trouxe 
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felicidade para a nação iraquiana. Com uma boa campanha nas 

Olimpíadas de 2004 - onde a seleção do Iraque desbancou Portugal de 

Cristiano Ronaldo - e o título na Copa da Ásia os iraquianos passaram 

a ver uma luz no fim do túnel em meio a tantas cenas de horror.

8. Jogo da paz entre Brasil e Haiti

O Haiti, em meio a tantos problemas, viu na seleção brasileira um 

motivo para acreditar que a vida pode ser boa

Em 2004 Brasil e Haiti disputaram um amistoso. Era a nossa 

seleção, atual campeã mundial, uma das melhores seleções do 

mundo, com Ronaldo, Ronaldinho, Kaká enfrentando o Haiti, país 

que estava devastado pela guerra civil. Os nossos craques foram 

recebidos com uma festa imensa em Porto Príncipe. A população 

local, mesmo em meio a tantos problemas, ficou realmente muito 

animada com aquela partida.
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9. Torcida apoia goleiro do time adversário, 

que havia perdido a mãe

O goleiro Jelle Ten Rouwelaar ficou visivelmente emocionado 

com a homenagem que recebeu da torcida adversária

O goleiro Jelle ten Rouwelaar viu sua mãe falecer aos 61 anos e 

no seu jogo de retorno recebeu uma das maiores - e mais inesperadas 

- homenagens que poderia: a torcida rival cantou, no minuto 61, 

a música “You Will Never Walk Alone” que significa que ele nunca 

andará (estará) sozinho. O arqueiro ficou visivelmente emocionado 

e esse caso mostrou ao mundo - mais uma vez - que futebol não é 

apenas um jogo.
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10. Garoto Gohan faz gol pelo Villareal

O menino Gohan, que estava muito doente, teve a felicidade  

de ser um craque do futebol por um dia

O jovem Gohan, de apenas 13 anos, realizou o sonho de muitas 

pessoas ao redor do mundo: jogar pelo seu time de coração. Ele 

descobriu que tinha câncer linfático em 2009, e durante o tratamento 

contou a enfermeira seu amor ao Villareal e o sonho de um dia poder 

vestir a camisa do clube. Em 2014 seu sonho se tornou realidade: ele 

atuou com a camisa 12, foi ao vestiário, aqueceu com os jogadores e 

marcou até gol. A felicidade estampada na cara do menino durante 

o tempo todo que ele ficou no gramado é emocionante.
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11. Lorenzo Schoonbart adiou sua eutanásia

Lorenzo Schoonbart teve o prazer de entrar em campo com sua 

filha e dar o pontapé inicial da partida. Dias depois ele morreu

Lorenzo Schoonbaert tinha um câncer incurável. Já havia passado 

por mais de 30 operações e nada resolvia seu problema. Então ele 

resolveu optar pela eutanásia, com o intuito de adiantar sua morte e 

evitar mais sofrimentos. Porém, antes de falacer ele tinha um último 

desejo: assistir o Club Brugge vencendo uma partida no estádio pela 

última vez. Ele então foi convidado a ir ao gramado dar o pontapé 

inicial da partida. Depois disso foi para os camarotes e assistiu a 

vitória do time por 3x0. “Meu último sonho se realizou. Posso morrer 

em paz agora. Vou comemorar no céu”, declarou Lorenzo.



Matemática de Deus94

12. Filha do atacante Roger “lê” gol do pai

Roger, Giulia e repórter (e o Brasil inteiro) ficaram  
muito emocionados com o presente que a menina 

deficiente visual ganhou

Em julho de 2017 o Globo Esporte fez uma reportagem que 
emocionou todo o Brasil. O atacante do Botafogo Roger tem uma filha 
que é deficiente visual, e uma das maiores frustrações de ambos era 
que a Giulia não tinha visto um gol se quer de seu pai - que é atacante 
e tem como função principal marcar gol. Então foi levado para Giulia 
um quadro com imagens em braile de um dos gols mais bonitos do 
Roger. O atacante foi contando para sua filha, que acompanhava com 
os dedos o que aconteceu. “Estou muito feliz de poder sentir um gol 
do meu pai. Sempre acompanho os jogos e comemoro os gols pela 
televisão, mesmo sem saber como eles são feitos. Vocês conseguem 
entender o que fizeram? Gente, eu nunca tive essa noção... Eu queria 
ter essa noção algum dia e vocês conseguiram trazer. Pai, o gol foi lindo! 
Foi, não foi? Agora, eu consegui”, vibrou a garota muito entusiasmada.
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13. Murtaza Ahmadi produz camisa do Messi 
com saco plástico

O menino Murtaza Ahmadi queria uma camiseta do seu jogador 
de futebol preferido, mas não tinha dinheiro. Então ele arranjou 

uma ideia genial

A foto de um menino afegão chamado Murtaza Ahmadi circulou 
na internet há um tempo. Tratava-se de um jovem garoto, fã de 
Lionel Messi. Ele queria muito uma camiseta do craque argentino, 
mas não tinha condições financeiras de comprar uma. Ele decidiu 
pegar uma sacola plástica e escrever o nome e o número de seu 
jogador favorito.

Messi ficou sabendo do acontecido e fez questão de dar uma 
camiseta oficial da Argentina assinada por ele. O garoto obviamente 
gostou muito do presente e ficou extremamente emocionado. Ele 
ainda declarou que amava Messi e aquela camisa era uma prova que 
Messi também o amava.
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14. Santos de Pelé conseguiu parar uma guerra
na Nigéria

Liderado por Pelé, o time do Santos foi até a Nigéria  
e conseguiu pôr fim a uma guerra

Em 1969 a Nigeria vivia um momento de guerra civil entre 
nigerianos e separatistas do Leste Africano. E essa guerra teve fim 
por conta do futebol! Isso mesmo, o futebol terminou (mais) uma 
guerra. E dessa vez o responsável foi um time brasileiro: o Santos.

A chegada do time do litoral paulista foi tão impactante que 
trouxe um breve momento de paz para o local e foi decretado até 
feriado no dia da partida. A ponte que ligava a cidade de Benin - local 
da partida - às cidades vizinhas foi liberada e todo mundo conseguia 
andar tranquilamente por lá, como se nada tivesse acontecendo. O 
futebol é realmente sensacional, e juntou pessoas que, momentos 
antes da partida, desejavam um a morte do outro. Portanto, nunca 
mais diga que se trata de “apenas um jogo”.

(Arthur Gabor – areah.com.br)
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NOTA

Eu tenho alguns amigos que sempre dizem que “nada é por 
acaso”. O autor do site onde retirei esta matéria ser propôs a relatar 
14 casos para demonstrar a sua teoria. Só que se você der uma 
olhada lá, no site, verá que ele “pulou” o item número 5... Ele foi 
do 4 para o 6. Por algum motivo ele esqueceu e não reparou nisso.

https://www.areah.com.br/vibe/esportes/materia/202631/1/
pagina_1/14-historias-provando-que-futebol-nao-e-apenas-um-
jogo.aspx

Só que aí aconteceu algo que, como eu sempre digo, faz parte 
das tais coisas que só acontecem ao Botafogo: O número da matéria 
sobre a filha do Roger - do Botafogo, é justamente o de número 12, 
o que não teria acontecido se o Arthur tivesse incluído o quinto item! 

É coincidência ou são as tais coisas reservadas para acontecer 
conosco sempre envolvendo o número 12? O quinto item que usei 
para compor a sequência, retirei de um de meus livros, justamente o 
que se alinha com este contexto: “Nunca Será Só Futebol”!
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SINAIS
Em que outro esporte você vê manifestações religiosas tão fortes 

quanto no futebol? Será que é pecado misturar futebol com religião?

Eu vejo muito de sagrado em vários momentos no futebol.  
Eu vejo cenas que causam arrepio, verdadeiras manifestações de fé 
e com certeza você também já viu! O futebol é tão apaixonante que 
mesmo aquele que alega não ligar para ele, entra em pânico quando 
a Seleção Brasileira joga por uma Copa do Mundo! Sim, você pode 
até ser um alienado futebolístico, mas de quatro em quatro anos 
você não consegue desgrudar os olhos da frente da TV na hora do 
jogo da Seleção, confessa! É por isso que eu creio firmemente que o 
futebol seja uma “desculpa”, um motivo para que os “desgarrados” 
da fé, que não frequentam nenhuma religião tenham a oportunidade 
de voltar seus pensamentos para os Céus, fazendo aquela promessa, 
jurando que vão mudar alguma coisa em suas vidas! E não há 
momento mais propício para esse que a cobrança de penaltis! Nessa 
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hora até os mais pacíficos explodem, até mesmo os mais tranquilos 
sentem a alma gelar quando o artilheiro corre na direção da bola!  
E se o goleiro defender? E se a bola bater na trave? 

São sinais! São manifestações que resgatam nosso mais profundo 
senso de humanidade! O futebol é mais, é muito mais, ele não é 
normal, não existe nada sequer parecido em outros esportes, não 
há! Talvez você me pergunte se eu realmente acredito nisso de 
verdade, e a resposta é que eu já vi muita coisa e nada mais me 
surpreende. Eu só acrescento nesta enciclopédia de conhecimento 
e percepção cada vez mais evidências de que o futebol é único! 
E pode ser que mesmo assim, depois de tudo o que leu, você ainda 
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necessite de algo mais concreto, mais palpável. Meu amigo, minha 
amiga, se houver algo que possa te proporcionar este sentimento 
de credulidade, acredite, sua fé não terá mais nenhum valor, porque 
a nossa fé é baseada justamente na ausência de fatos concretos, 
ou deixará de ser “FÉ”! Todavia, eu vou trazer um último evento 
acontecido no sul do Brasil para pelo menos tentar fazer você 
compreender que há realmente algo no futebol capaz de aguçar 
a sua imaginação no sentido de crer que os sinais estão presentes 
neste esporte.

A física permite, Arnaldo?  
Bola “quica no ar” em escanteio da Chape 

e imagem viraliza
Cobrança de Diego Torres ganha efeito diferente aos 41 

minutos do segundo tempo!

Um lance na partida entre Chapecoense e Atlético-MG, na noite 
do último domingo (15/7/2019), chamou a atenção dos internautas. 
Em um escanteio cobrado por Diego Torres, aos 41 minutos do 
segundo tempo, a bola parece quicar no ar (veja no vídeo acima). 
Em campo, a Chape foi derrota por 2 a 1, de virada.

O lance é imperceptível se visto por um outro ângulo de filmagem. 
A equipe de transmissão sequer reparou no efeito diferente que a 
bola tomou durante o jogo.

- Na hora não reparei. Não tinha como, mas se tivesse reparado eu 
teria falado isso na hora, sem dúvida. Isso é coisa do Sobrenatural de 
Almeida. Acho que teria que mandar para o detetive do Fantástico. 
Fantasma? Nunca vi não - brincou o narrador Daniel Pereira.
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Três cinegrafistas do Grupo Globo, acostumados a trabalhar em 
transmissões de jogo, ficaram intrigados com a imagem. Descartaram 
qualquer tipo de “ilusão de óptica” ou defeito na câmera e apontaram 
uma “forte corrente de ar” como o motivo mais provável - ainda 
que, ressaltam, nunca tenham visto nada com tamanha força, 
principalmente pelo fato de a bola ter subido com o “sopro”, não 
caído ou desviado para o lado.

A física explica (ou quase)
Segundo o professor de física do Instituto Federal de Santa 

Catarina, Alencar Migliavacca, é possível encontrar uma explicação 
física para o fenômeno, mas apenas com um estudo mais aprofundado 
do caso. Inicialmente, ele descartou algo conhecido como efeito 
Magnus, o mesmo que explica a curva na bola em um saque no 
voleibol, por exemplo.

A aposta do professor é que uma corrente de ar 
ocasionou a mudança de direção da bola.

- Em princípio, não parece efeito Magnus, o mesmo efeito que 
faz a bola fazer a curva em um chute devido ao movimento de 
rotação dela, pois foi muito repentino. Parece uma colisão com 
algo naquele momento, o que seria possível, mas não parece 
haver nada de aproximando ou se afastando logo após o evento. 
É bem provável que tenha ocorrido uma corrente de ar naquela 
direção no momento que, por diferença de pressão, aplicou uma 
força na bola mudando seu vetor velocidade - disse.

Ah, o ego... Na incapacidade de se admitir que houve algo 
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extraordinário, o homem busca sempre uma explicação plausível. 
Foi assim com as pragas do Egito, todas elas foram devidamente 
explicadas, uma a uma. Para a ciência, os eventos foram causa e 
efeito, uma grande e surpreendente sequência de circunstâncias 
totalmente lógicas. Até mesmo a abertura do mar vermelho teve 
uma explicação! Mas o que a ciência não consegue explicar é COMO 
todos estes eventos foram antecipados para Moisés e seu povo, 
INCLUSIVE a abertura do mar vermelho!

E com o meu olhar “treinado” para perceber estes “sinais”, 
chamo atenção para uma questão bem singular contida na partida 
em questão:

O gol foi marcado no final do segundo tempo e a partida terminou 
com o sugestivo placar de 2x1. Não sei vocês, mas pra mim isso tem 
um significado bem interessante:

NUNCA SERÁ SÓ FUTEBOL!
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LOOPING
Assim como na própria matemática de Deus, onde o 3 dá 

um verdadeiro looping, eu retorno ao início para mostrar como a 
geometria de Deus pode revelar Suas intenções! Dê uma olhada no 
que os cientistas descobriram na superfície de Saturno:

O hexágono que você está vendo  no topo de Saturno é fruto 
de uma tempestade! Talvez os mais interessados em astronomia 
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possam lembrar que Júpiter também tem uma tempestade (a 
famosa mancha que o caracteriza), só que ela é disforme... Então 
como explicar que esta em Saturno seja tão harmoniosamente 
geométrica? Bem, é simples, esta tempestade está num de seus 
polos e a pressão atmosférica naquele local acaba forçando suas 
extremidades, formando um hexágono perfeito! Se você conhecer 
alguém com conhecimento profundo em física e lhe mostrar esta 
informação, possivelmente vai testemunhar uma verdadeira aula de 
ciências, com direito a equações que certamente estarão muito além 
do que realmente poderá compreender. Mas nem todos teremos 
este privilégio, não é? Então a maneira mais fácil de encurtar essa 
conversa é dizendo o óbvio, é “matemática”! Mas, se por outro 
lado você conhecer alguém ligado à religião, vai ouvi-lo dizer que 
“é Deus”, é o Criador em sua magnificência, em sua plenitude, em 
toda a sua grandiosidade e sabedoria! E é assim que funciona, na 
impossibilidade de explicarmos com exatidão o que se passa, nós 
atribuímos o fato em questão ao que suporta a nossa fé. No início 
deste livro eu citei a célebre frase do Doutor Enéas: “Eu vejo a mão de 
Deus em tudo o que me cerca!”. Muito poético, mas alguém consegue 
traduzir isso de maneira concreta? Na época ele falou sobre como 
existe uma verdadeira enciclopédia dentro de nossas células, um 
conjunto imenso de informações em forma de bits e bytes, mas ele 
se expressou de forma muito acadêmica, até certo ponto um pouco 
complicado para nós que não estudamos a fundo a medicina. Então 
de certa forma, talvez ninguém explique plenamente o sentido de 
suas palavras, mas e se eu “mostrar” a você essa suposta “mão de 
Deus”? Será que tal qual o discípulo Tomé, você passaria a acreditar 
em Deus? Acreditaria, não é? Há em cada um de nós a necessidade 
de se enxergar algo com os próprios olhos. Então lá vai:
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Muito “doido” essa foto, não é? Os astrônomos dirão que 
são nuvens de gases formando uma imagem que o nosso cérebro 
consegue reconhecer! Simples assim! É... Pode até ser. Mas eu vejo a 
mão de Deus, eu me permito ver e consigo admirar a grandiosidade 
Dele! Porque ainda que de forma poética, não seja propriamente a 
mão de Deus que estou enxergando, é a beleza da Sua criação! A fé 
muitas vezes tem a definição para os fatos que a ciência não consegue 
explicar! Há muito foi dito que o que nos difere dos animais é que nós 
pensamos, nós raciocinamos e eles não. Bem, é importante dizer que 
em séculos bem recentes, também diziam que as pessoas de cor não 
tinham alma... E hoje a gente fica estarrecido com o raciocínio que 
nossa civilização tinha sobre muitos aspectos de nossa existência. Os 
animais pensam sim, eles raciocinam, tem humor, sentem mágoa e 
depressão. Eu não imaginava isso até minha filha ganhar de presente 
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um gato que chamou carinhosamente de Bidu. Esse bichano é 
fantástico, ele mudou meus conceitos sobre muita coisa! Hoje eu 
acredito que o que nos difere dos animais não é o pensamento e 
o raciocínio, mas a fé. Eu não acredito que eles tenham essa noção 
de um ser superior, de um Deus que nos criou, eu acho que essa 
é uma prerrogativa nossa. Só que não de todos nós... Nem todos 
nós temos essa consciência de que fomos realmente criados. Talvez 
a nossa simples presença aqui cause esta distorção, o nosso dia a 
dia ofusca o sentido das coisas. Fazendo uma reflexão bem simples, 
quando você se deu conta, já estava “existindo”, não é assim? Pode 
ser que a sua primeira lembrança esteja tão distante que não seja 
possível buscá-la em seu cérebro, mas um fato marcante pode ainda 
estar fresco em sua memória, como um tombo, ou a primeira vez 
que viu um avião ou algo desse tipo. E então você passou a viver cada 
dia um dia, dando os primeiros passos literalmente para se tornar o 
que é hoje! E agora – para muitos – é uma rotina ir à igreja e ouvir 
um padre, um rabino ou pastor falar sobre as coisas de Deus! Então 
hoje é o hoje, você está aqui e pronto! E amanhã será apenas mais 
um dia na sua vida, no seu cotidiano existencial. De qualquer forma, 
ainda que você seja um bom “pensador” e um humilde cidadão, 
mas dedicado religioso, restará uma ponta de dúvida: De onde nós 
viemos e pra onde nós vamos?

Eu costumo dizer que essas respostas nós só teremos 100% 
na hora da nossa morte! Até lá, tudo são suposições. Mas essa é a 
beleza da coisa, porque cada um de nós é um ser individualmente 
diferente! Cada um de nós tem suas próprias preocupações e suas 
próprias crenças! E não importa realmente como você vê Deus... 
Você só precisa “acreditar” que Ele existe, e isso se chama FÉ! 

Conforme citei no início deste livro, você viaja de avião de forma 
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bem descompromissada, sem questionar como aquilo levanta voo, 
mas saiba, aquela fantástica máquina de voar foi projetada muitos e 
muitos anos antes de começar a operar, foi devidamente certificada 
durante dois ou três anos até ser comercializada para a empresa aérea 
que você comprou sua passagem, tudo nela foi meticulosamente 
calculado! E se foi assim com um avião, será que não foi assim com a 
nossa própria vida? Veja outro aspecto bem interessante ainda sobre 
aeronáutica, os modernos aviões quando sobrevoam o oceano, estão 
todo o tempo enviando para a sede do fabricante, de segundos em 
segundos, informações sobre o seu desempenho! Você sabia disso? 
Pois é, mas é assim que funciona! A Boeing e a Airbus, duas das 
maiores fabricantes de aviões, recebem o tempo todo informações 
de seus projetos enquanto estão operando! Dessa forma eles podem 
aferir o desempenho de suas máquinas, proporcionando novos 
projetos que futuramente trarão inovações e até mesmo economia 
para seus clientes. Meu amigo e minha amiga, se a Boing e a Airbus 
pensaram nisso, você acha que Deus não teria pensado também?  
O que faz você crer que Deus não nos monitora o tempo todo? 
Não parece sensato a você essa ideia? Durante o início da aviação 
muitos aviões foram perdidos sem que se soubesse o porquê.  
Por exemplo, na década de 1960, um avião da Varig desapareceu 
quando sobrevoava o oceano Atlântico, vindo do Japão e até hoje 
nunca foi encontrado. E aquele caso até certo ponto bem recente 
do Airbus da Air France que caiu após seus pilotos cometerem erros 
ao analisar de forma errônea o que as sondas Pitot transmitiam? 
Foram gastos milhões de dólares para se encontrar as caixas pretas 
pra se descobrir a razão daquele desastre! Pergunto eu então: Será 
que nosso Criador não está interessado em nossas próprias “caixas 
pretas”? Será que Ele simplesmente nos deixou “voando” por esse 
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mundo sem querer saber do nosso desempenho, ou do nosso 
“destino”?

A sequência de Fibonacci mostra uma forma geométrica que 
vai crescendo de maneira bem interessante, porque o seu resultado 
é a soma do número anterior com o resultado da soma alcançada 
anteriormente:

0+1=1.   1+1=2.   1+2=3   2+3=5    3+5=8    5+8=13    8+13=21

Percebeu que a soma final é o resultado do que foi alcançado 
anteriormente? Supondo que algo nesta cadeia de “acontecimentos”, 
digamos assim, seja alterado, o que vai acontecer? TODA a sequência 
posterior será alterada, certo? Agora, veja como é diferente quando 
da nossa concepção, quando a célula dentro do óvulo se divide em 
pares:

1+1=2    2+2=4    4+4=8    8+8=16    16+16=32    32+32=64

A que conclusão você chega dessa diferença entre estas duas 
sequências? Pra mim é muito claro, nós somos feitos de uma 
“programação”! A nossa célula inicial é programada para ir se 
duplicando, mas na medida em que vai fazendo isso, de forma 
surpreendente os órgãos vão se formando, os ossos, as artérias... Cada 
célula vai se transformando de acordo com o que foi milagrosamente 
programada pra fazer, e isso é programação! O coração é diferente 
dos pulmões, que não se parecem nada com os rins, que não se 
assemelham ao pâncreas e por aí vai. E cada órgão tem uma função 
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diferente em nosso corpo, porém, todos tiveram a mesma origem, a 
mesma célula, então como isso é possível? Talvez tudo esteja dentro 
do nosso DNA, conforme explicou o Doutor Enéas Carneiro. Talvez 
todo este processo tenha sido meticulosamente programado para 
acontecer. Então 1+1=2, 2+2=4, 4+4=8 e assim vai. Esta sequência é 
fruto de um planejamento! Mas e quanto à sequência de Fibonacci? 
Como explicar que 1+1=2, 1+2=3, 2+3=5... É simples, a nossa existência 
é fruto daquilo que nós fazemos! Enquanto no início da nossa vida 
as células foram fazendo exatamente o que foram programadas, se 
duplicando e duplicando e duplicando, a nossa vida é o resultado 
daquilo que nós decidimos fazer! Nós somos o resultado de nossas 
ações! Você viu que as galáxias têm o mesmo formato espiral que a 
sequência de Fibonacci, certo? Vou lhe mostrar agora uma imagem 
bem interessante, mas tente adivinhar o que ela representa antes de 
ler a resposta na sequência:

A NASA divulgou essa foto, ela é a imagem de duas galáxias 
se chocando! Você não sabia disso, mas galáxias se chocam, elas 
colidem! O universo é tão gigantesco, tão absurdamente grande que 
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as galáxias se chocam umas contra as outras! Você consegue imaginar 
o resultado disso? Nem eu! Mas o fato é que até mesmo as galáxias 
estão sob a lei do “causa e efeito”. A nossa vida é o efeito de nossas 
ações! Mas a natureza é perfeita, ao contrário de nós, ela é a junção 
das duas sequências que mostrei a pouco. Veja esta imagem agora:

Um simples caracol que você observa em seu jardim é fruto da 
sequência de Fibonacci, mas ao mesmo tempo em que igualmente 
é fruto da duplicação no início de sua própria existência, as células 
foram se duplicando, duplicando, duplicando, até formar um ser 
que tem em sua estrutura a sabedoria divina, exibindo para nós a 
tal sequência de causa e efeito! Eu usei o caracol como exemplo 
disso porque quando você o toca, ele imediatamente retorna para a 
proteção de sua carapaça, não é assim? A sua estrutura em forma de 
sequência de Fibonacci é a sua proteção, é o seu porto seguro! Então 
eu lhe pergunto: E a nossa “proteção”, será que nós temos alguma? 
Se temos, onde ela está? Qual seria o nosso “porto seguro”?
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No livro Predestinação Celestial II eu contei o caso bem 
interessante sobre como eu busquei um significado na placa de 
uma Fiat que apareceu na minha frente, quando do projeto do meu 
primeiro livro. Porque o que me chamou a atenção foi que ela trazia 
exatamente o número 2112, aquilo foi muita coincidência pra ser 
coincidência! Eu viajei para Itabirito - onde tudo é mais bonito - 
passei o fim de semana inteiro falando sobre o 12 e o 21, planejando 
o livro que ia contar sobre como estes números influenciaram a 
história do Botafogo e no domingo à noite me aparece essa Fiat com 
essa placa, aquilo não podia ser só coincidência! Porém eu sempre 
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ignorei suas letras, pra mim aquilo não tinha importância, o meu foco 
eram os números. E foi só agora, quase uma década depois que eu 
procurei observar com mais calma, até descobrir (com a fantástica 
ajuda de meu neto Douglas e de minha amiga Wanessa Alves) que  
HAV 2112 tinha sim um significado, porque HAV pode ser um  
acróstico para a palavra HAVEN, que significa refúgio, ou porto seguro 
em português! E é interessante porque os números 2112 tem relação 
com os anjos, com coisas celestiais e também com Deus! Então a 
conclusão que cheguei foi que aquela placa tinha uma mensagem 
codificada, afirmando que Deus é o nosso refúgio, que Ele é o nosso 
porto seguro, e que a estrela no escudo do Botafogo tem exatamente 
esta mensagem:

“Deus é o nosso porto seguro e Ele está  
de braços abertos à nossa espera”

Você tem o sagrado direito de duvidar. Poderá até sugerir que eu 
“viajo na batatinha”, mas eu lhe garanto uma coisa, os números têm 
muita coisa para nos revelar e a minha existência, a minha vida, não 
é em vão! Assim como o Dr. Enéas, eu também vejo a mão de Deus 
em tudo o que me cerca, eu vejo nas coisas mais simples e nas coisas 
mais complexas, e até nas mais “absurdas”, como no caso da Teoria 
da Predestinação Celestial do Botafogo! Então sinceramente, pra mim 
não importa se eu estou certo ou se estou viajando na batatinha, ou 
na maionese... O que vale pra mim é que na minha própria sequência 
de Fibonacci, eu viajo na direção de Deus! O meu Vórtex particular 
tem o 12 e o 21 espelhados! Eu encontrei Deus em mim, encontrei 
na minha filha, encontrei até no gato Bidu e encontrei no Botafogo! 
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Eu vejo a mão de Deus no propósito daquela Fiat Uno Mille “FIRE” 
com a placa HAV 2112, que veio pra me dizer:

- Vai, Stemp... Vão te chamar de louco, vão dizer que você é 
maluco, mas é isso o que você tem que fazer!

Então aqui estou eu, mais uma vez, dizendo que Deus está em 
toda parte, no hexágono de Saturno, em sua lua Mimas, na estrela 
do escudo do Botafogo e no caracol passeando pelo seu jardim, eu 
vejo Deus em mim e vejo em você! Pode ser só poesia, pode ser só 
imaginação, mas é Deus! E como eu não sei imaginar pequeno, mais 
uma vez eu digo que sim, Deus está lendo isso e pensando:

- Ele é muito maluquinho... Mas é o meu garoto!
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